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Antara Ulama dan Umara
Oleh: ASWAB MAHASIN 

Dan mereka berkata, “Hati
kami sudah tertutup dari apa

yang engkau seru kami
kepadanya dan telinga kami

sudah tersumbat, dan di antara
kami dan engkau ada dinding,
karena itu lakukanlah (sesuai
kehendakmu), sesungguhnya
kami akan melakukan sesuai

kehendak kami).”
(QS Fussilat: 5)

Seperti kita baca dari sejarah
klasik Islam, proses itu  sudah
mulai sejak berakhirnya masa
Khulafa-n ‘l-Rasjid-in. Kekuasaan
Islam  yang  semula  bersumbu
pada  ikatan  keagamaan  (umat)
pelan-pelan   terbawa   kembali
ke   dalam  ikatan  kesukuan
(qabilah). Hal ini terus  terjadi
sampai  kepada  tergesernya
kekuasaan  itu  dari bangsa Arab
sampai kemudian berakhir pada
masa  Turki  Usmani.

Keumatan  memang  masih
menjadi   dasar legitimasi  tetapi
kekuasaan riil mulai bertumpu
kepada ikatan kesukuan  bahkan
cabang-cabang  keluarga.  Dari
segi   agama barangkali  kita  bisa
menganggap  ini  sebagai  keme-
rosotan, tetapi  dari  segi  sejarah
tampaknya  hal  itu   menun-
jukkan kemustahilan   menegak-
kan  republik  keagamaan  dalam
susunan masyarakat feodal.

Pada  masa  kita  sekarang

jarak  antara  umara   dan   ulama
diperbesar  oleh banyak faktor
yang kompleks. Masyarakat telah
jauh mengalami proses differe-
nsiasi dan para ulama seakan-akan

hanya  mengkhususkan  diri
dalam  soal-soal  keagamaan.
Juga perkembangan ilmu  penge-
tahuan  modern  menyebabkan
perbedaan bidang   antara  ilmu-
wan  dan  ulama  walaupun  secara
bahasa sebenarnya kedua kata itu
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JOKOWI ROMBAK KEBINET LAGI

Moeldoko
atau Limpo?
Rombak kabinet atau reshuffle biasa dilakukan oleh
seorang Presiden. Belum lama ini 6 menteri diganti oleh
Presiden Jokowi, lalu kabar panas beredar kemarin: akan
ada pergantian seri II. Entah Moeldoko entah Syahrul Yasin
Limpo, dua nama itu beredar.

Limpo (kiri) Moeldoko (Kanan)

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Berembus
kabar bahwa Presiden akan mela-
kukan perombakan kabinet lagi
dalam waktu dekat. Kabar panas
itu dipantik oleh Relawan Jokowi

Mania (JoMan) yang menyebut-
nyebut reshuffle jilid II setelah
pergantian enam orang menteri
kabinetnya.

Bank Nagari
Salurkan KUR
Syariah Rp200M
Padang, KhazanaPadang, KhazanaPadang, KhazanaPadang, KhazanaPadang, Khazanah – Bank
Nagari mulai menyalurkan Kredit
Usaha Rakyat (KUR) dengan pola
syariah sebesar Rp200 miliar pada
tahun ini dari plafon KUR 2021
yang ditetapkan pemerintah yakni
sebesar Rp1,2 triliun.

Dirut Bank Nagari Muhamad
Irsyad di Padang, Rabu, menyam-
paikan KUR Syariah yang dilak-
sanakan Bank Nagari akan disal-
urkan dengan pembebanan margin
bagi nasabah sebesar 6%, dan
disalurkan dengan 3 bentuk yaitu

VAKSINASI COVID-19 PERDANA

Wako Padang Panjang:
Jangan Takut Divaksin

BUNTUT NIKAH
SIRI ATASAN

ZulheriZulheriZulheriZulheriZulheri
DitunjukDitunjukDitunjukDitunjukDitunjuk
Jadi Plt.Jadi Plt.Jadi Plt.Jadi Plt.Jadi Plt.

Ka BPBD &Ka BPBD &Ka BPBD &Ka BPBD &Ka BPBD &
KesbangpolKesbangpolKesbangpolKesbangpolKesbangpol
Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang, Khaz-Khaz-Khaz-Khaz-Khaz-
anahanahanahanahanah — Sekretaris Badan
Penanggulangan Bencana
Daerah (BPBD) Kota Padang
Panjang Ir.Zulheri MM ditu-
njuk menjadi Pelaksana
Tugas (Plt) Kepala Badan
Penanggulangan Bencana
Daerah (BPBD) Kota Padang
Panjang mengantikan Mar-
wilis, menyusul dicopotnya
jabatan Marwilis oleh Wali-
kota Padang Panjang kema-
rin.

Marwilis diberhentikan
dari jabatannya menyusul
peristiwa penggerebekan
dirinya bersama seorang
janda di Ganting Padang
Panjang yang Timur yang
ternyata adalah muda yang
dinikahinya secara siri.

Kepala Badan Kepe-
gawaian dan Pengembangan
Sumber Daya Manusia (BKP-
SDM) Rudi Suarman menje-
laskan, Surat Keputusan
penunjukan Zulheri sebagai
Pelaksana Tugas Kepala
Badan Penanggulangan
Bencana Daerah dan Kesban-
gpol Kota Padang Panjang
sudah diteken oleh Walikota
Fadly Amran tertanggal 2
Februari 2021. Surat dengan
register No. 800/359/BKPS-
DM-PP/2021 berisi tentang
perintah pelaksanaan tugas
yang kepada  Zulheri yang
juga menjabat Sekretaris di
OPD tersebut.

Menjawab pertanyaan
Khazanah, Rudi mengatakan

Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah –
Walikota Fadly Amran kemarin
menjadi warga Kota Padang Panjang.
pertama yang disuntik vaksin Covid-
19 menyusul kemudian Kapolres
Padang Panjang, Danyon Pelopor
Brimob dan anggota forkopimda
lainnya.

Vaksinasi perdana yang dilak-
sanakan di Puskesmas Gunung
Padang Panjang Timur itu, menandai
pencanangan vaksinasi Covid-19
di kota berjuluk Serambi Mekkah
ini. Usai menjalani vaksinasi, Fadly
menyatakan kepada para wartawan
bahwa vaksinasi ini tidak sakit dan
ia merasa biasa saja. “Kita mengim-
bau masyarakat agar tidak usah takut
untuk disuntik vaksin. Sebab dengan

DIDUGA TERLIBAT
PEMBUNUHAN

Polisi Memburu
BS, Oknum
Anggota DPRD
Dharmasraya

Pulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, Khazanah – Sudah lebih
setengah tahun sejak kematian lelaki muda
Dani Kumara (23) di Koto Ranah Dharmasraya
akibat dihajar bersama-sama oleh sejumlah
orang, namun polisi Dharmasraya masih belum
berhasil juga ‘melengkapi’ jumlah tersangka.
Seorang berinisial BS yang ditengarai sebagai
anggota DPRD, hingga kini masih buron.

“Ya, BS memang sudah dimasukkan ke
dalam Daftar Pencarian Orang oleh Satreskrim
bersama beberapa orang lainnya,” kata

Kapolres Dharmasraya AKBP Aditya Gala-
yudha Ferdiansyah, Rabu(03/02) ketika
dikonfirmasi Khazanah.

Kapolres membenarkan bahwa pihaknya
masih berusaha menghubungi pihak keluarga
para pelarian itu untuk menyerahkan diri
baik-baik ke Mapolres Dharmasraya. “Kita
minta dia kooperatif,” kata Aditya.

Anggota DPRD Dharmasraya ini menjadi
DPO sejak tanggal 26 Agustus 2020 lalu,
sampai saat ini belum diketahui

Melihat
Islam dari
Indonesia
Timur

MUSLIMAH di ujung timur Indonesia. IST

Merauke, Khazanah—Merauke, Khazanah—Merauke, Khazanah—Merauke, Khazanah—Merauke, Khazanah— Tidak ada sumber sejarah pasti
mengenai detail masuknya Islam di wilayah Papua Barat.
Untuk itu, ada banyak versi, atau sekurang-kurangnya ada
7 versi yang menjelaskan jalur penyebaran Islam di Papua
Barat, yaitu jalur Aceh, Jawa, Bacan, Banda, Tidore/Ternate
dan Papua sendiri.
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Walikota Fadly Amran dan Kapolres Padang Panjang AKBP Apri Wibowo SIK saat disuntik vaksin sinovac di
Puskesmas Gunuang Padang Panjang, kemarin 
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KUNJUNGI PERBATASAN RI-PNG

LaNyalla Dukung Penegakan
Kedaulatan Negara

Jayapura, KhazminangJayapura, KhazminangJayapura, KhazminangJayapura, KhazminangJayapura, Khazminang— Ketua DPD
RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti
menyatakan sangat mendukung pene-
gakan kedaulatan negara serta memper-
tahankan keutuhan seluruh wilayah
NKRI

Hal itu ditegaskan LaNyalla saat
mengunjungi wilayah perbatasan Repub-
lik Indonesia dengan Papua New Guinea
(PNG) di Distrik Muara Tami, Kam-
pung Skouw Kota Jayapura bersama
rombongan senator, Selasa (2/2/2021).

LaNyalla yang juga sempat mene-

ngok Jembatan Merah Hamadi yang
baru saja diresmikan Presiden Joko
Widodo itu, mengatakan mendukung
penegakan kedaulatan negara.

Ia pun menilai pengiriman pasukan
TNI ke wilayah perbatasan Papua untuk
pengamanan adalah langkah tepat.

“Langkah TNI Yonif PR 501/BY
Kostrad, Madiun, Jawa Timur, yang
mengirimkan pasukan ke Intan Jaya
dalam operasi Pengamanan Perbatasan
RI-Papua New Guinea adalah tepat,”
katanya.

Menurutnya, hal ini dilakukan
sebagai bentuk penegakan kedaulatan
dan melindungi keselamatan negara,
serta mempertahankan keutuhan seluruh
wilayah NKRI

Hanya saja, Senator asal Jawa Timur
itu mengingatkan agar personel TNI
tidak melakukan penggaran HAM.

“Dalam melakukan operasi, seluruh
personel TNI jangan sampai melakukan
pelanggaran HAM agar tidak menjadi
bumerang. Dan sedapat mungkin
mempertimbangkan dampak buruk yang

mungkin terjadi,” katanya.
Mantan Ketua Umum PSSI itu

mengatakan, yang terpenting adalah
menjaga soliditas antar anggota pasukan.

“Dan jangan lupa untuk selalu
memohon pertolongan Tuhan agar kita
mampu melewati hal yang tersulit dan
saling menjaga keamanan dan kese-
lamatan personel pasukan,” katanya.

LaNyalla pun berharap TNI bisa
mendekatkan diri ke masyarakat agar
seluruh tugas bisa berjalan dengan lancar
..... jerjerjerjerjer

DIGANTI DENGAN
ELEKTRONIK

SertifikatSertifikatSertifikatSertifikatSertifikat
TTTTTanah Aslianah Aslianah Aslianah Aslianah Asli
BakalBakalBakalBakalBakal
Ditarik BPNDitarik BPNDitarik BPNDitarik BPNDitarik BPN
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Sertifikat
tanah asli atau yang lama, bakal ditarik
dan diganti dengan yang elektronik. Hal
itu ditetapkan dalam Peraturan Menteri
ATR/ Kepala BPN Nomor 1 Tahun 2021
tentang Sertifikat Elektronik yang baru
diteken 12 Januari 2021 lalu.

Sertifikat tanah elektronik itu bisa
didapatkan masyarakat dengan cara
menukarkannya ke Kantor Pertanahan.

Kepala Pusdatin dan Lahan Pertanian
Pangan Berkelanjutan Kementerian ATR/
BPN Virgo Eresta menjelaskan maksud
kata ditarik adalah menyerahkan sertifikat
lama berbentuk fisik ke Kantor Pertanahan
kemudian diubah menjadi elektronik.

“Misalnya saya mau ubah, datang
ke kantor kasih sertifikat lamanya, BPN
akan memberikan sertifikat elektronik.
Jadi definisi menarik di pasal itu, saat
orangnya datang ke BPN maka ditarik
lah, maksudnya itu diserahkan kemudian
kita ganti,” jelas Virgo dalam konferensi
pers virtual, Selasa (2/2/2021).

Dia menjelaskan, sertifikat akan
disimpan dalam database secara elektronik
menuju ke alamat penyimpanan masing-
masing.

Masyarakat tetap memiliki sertifikat
tanah, meski tak berbentuk fisik. Dia
mengatakan bila masyarakat ingin
mencetaknya pun tidak masalah.

“Jadi ini nanti akan dikirim ke alamat
elektronik masyarakatnya, kalau mau di-
print dan dipigura ya silakan saja, cuma
yang penting datanya ini sudah ada di
database-nya,” ujar Virgo.

Dalam Peraturan Menteri ATR/BPN
Nomor 1 Tahun 2021 tentang Sertifikat
Elektronik pada pasal 16 memang
dijelaskan Kantor Pertanahan akan
menarik sertifikat asli apabila mau diubah
menjadi elektronik.  dtcdtcdtcdtcdtc

PakarPakarPakarPakarPakar
LingkunganLingkunganLingkunganLingkunganLingkungan
Dukung SILDukung SILDukung SILDukung SILDukung SIL
Dibuka diDibuka diDibuka diDibuka diDibuka di
SumbarSumbarSumbarSumbarSumbar
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah-- Pakar lingkungan
Sumatera Barat yang juga akademisi dari
Jurusan Biologi FMIPA Universitas
Andalas Dr. Ardinis Arbain, mendukung
pembukaan Sekolah Ilmu Lingkungan
(SIL) baik di UNP maupun di Unand.

Hal itu dikemukakan oleh Pakar
lingkungan lulusan Hiedelberg Jerman
tersebut dalam diskusi terpumpun dan
penyegaran dalam rangka memberikan
penguatan pada Tim Penyusun proposal.

“Ilmu Lingkungan merupakan
program studi multidisplin, baik itu
Program Studi (S1) Ilmu Lingkungan,
Program Studi (S2) Ilmu Lingkungan,
maupun Program Studi (S3) Ilmu
Lingkungan. Ketiga Program Studi
tersebut secara hukum dan keilmuan,
harus berdiri di bawah Sekolah Ilmu
Lingkungan (SIL),” kata dia, Selasa (2/
2).

Ia mengatakan kalau Program Studi
bukan lagi bernama Ilmu Lingkungan,
dan disesuaikan dengan keilmuan
monodisiplin, seperti Program Studi
Teknik Lingkungan, Geografi
Lingkungan, Fisika Lingkungan atau pun
lainnya, tidak cocok lagi berdiri dalam
SIL, tapi harus berdiri dan dikembangkan
oleh Fakultas yang memayungi keilmuan
tersebut.

Sementara itu, Ketua Pembukaan SIL
di UNP Prof. Dr. Eri Barlian yang
didampingi oleh Dr. Indang Dewata, Dr.
Erianjoni, Dr. Iswandi, Dr. Mulya Gusman,
serta anggota PPKLH UNP, menjelaskan
bahwa pendirian SIL di UNP merupakan
suatu program yang berperan dalam
pengembangan ilmu lingkungan di UNP
dan Indonesia pada umumnya.

“Seperti yang sudah dilakukan oleh
perguruan tinggi lainnya di Indonesia,
yang nantinya menerapkan suatu
pembelajaran yang berbasis pada
penyelesaian semua masalah lingkungan
pada saat sekarang dan masa yang akan
datang,” ucapnya.

Pada kesempatan itu, Prof. Dr. Dedi
Hermon juga menyampaikan bahwa untuk
tahap berikutnya akan diadakan FGD
lanjutan yang melibatkan stakeholder
di Sumatera Barat, terutama Bupati dan
Walikota, untuk mendukung dan
memberikan saran serta kebutuhan
stakeholder pada tenaga dan praktisi
lingkungan di Sumatera Barat khususnya.
 antantantantant

SOAL PELAYANAN PUBLIK

PDAM Padang Panjang Peringkat 1 Sumbar.

Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah—  Dua
bulan sudah Perusahaan Air Minum
Daerah (PDAM ) Kota Padang Panjang
ditinggal direktur defenitif berprestasi,
Jevi Charter yang kini diamanahkan
oleh Walikota Padang Panjang ke
Sekretaris Perindagkop UMKM Padang
Panjang, guna menunjang kinerja Kadis
yang memasuki pensiun.

Meski PDAM dijabat Plt Direktur,
prestasi PDAM kota Padang Panjang
tetap mendulang prestasi. Berdasarkan
buku kinerja 2020 yang diterbitkan
Direktorat Air Minum pada Direktorat
Jenderal Cipta Karya Kementerian
Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat

(PUPR), Perusahaan Daerah Air Minum
(PDAM) Kota Padang Panjang berhasil
meraih Peringkat I tingkat Sumbar.

Melalui penilaian kinerja
perusahaan air minum yang dilakukan
terhadap empat aspek penting, seperti
keuangan, pelayanan, operasional dan
Sumber Daya Manusia (SDM) dengan
18 indikator tersebut, PDAM Padang
Panjang juga menempati Peringkat III
Wilayah I (Sumatera) dan beradai di
posisi 35 nasional.

Hal tersebut, dikatakan Plt, Direktur
PDAM Padang POanjang Alhadi, ketila
disambangi Khazanah, di ruang kerja
Rabu (3/2).

PDAM Padang Panjang, masuk
dalam kategori sehat bersama 46 dari
107 PDAM yang ada di Sumatera
dengan posisi peringkat tiga setelah
Tirta Nauli Sibolga, peringkat ke dua
Tirta Musi Palembang di peringkat
pertama.

Sedangkan dalam 5 PDAM terbaik
untuk kelompok pelanggan kurang dari
10 ribu di Indonesia, PDAM Padang
Panjang meraih kinerja terbaik pertama
dengan nilai 3,65 yang sekaligus
menempatkannya di peringkat 35
nasional secara umum dari 387 PDAM
di seluruh Indonesia, serta peringkat
3 dari 107 PDAM di Sumatera. 

Torehan prestasi yang digapai
PDAM Padang Panjang, tidak terlepas
dari suport Pemerintah Kota Padang
Panjang dan DPRD, serta pelanggan
setia yang sangat besar pengaruhnya
dalam pencapaian menuju PDAM
mandiri.

Lebih jauh Alhadi
mengatakan,sebagai perusahaan publik,
pelayanan terbaik menjadi hal utama
harus dijaga PDAM. Artinya, pelayanan
prima tidak hanya tertip administrasi.
Namun, semua aspek harus saling
mendukung, petugas lapangan sebagai
ujung tombak menjadi tokoh sentral
dalam pencapaian sebuah kinerja PDAM
secara kolektif.

Untuk mencapai kesempurnaan itu,
memang butuh kerja sama yang solid,
baik yang bidang administrasi maupun
tenaga lapangan. Syukur, selama ini
tim work itu masih tetap terjaga. Meski,
beban berat itu tetap ada dipundak
selaku Plt.

“Kita berharap, semua capaian ini
bisa tetap ditingkatkan dan memberi
manfaat baik bagi perusahaan,
pelanggan dan daerah secara umum.
Sehat mamagemen, dan pelayanan tentu
akan berimbas pada sebuah hasil yang
dicapai,” tukuk Alhadi. 

Sementara ditempat terpisah Ketua
DPRD Padang Panjang Mardiansyah
mengatakan, dalam menempatkan
direktur PDAM definitif. Walikota harus
selektif menempatkan seseorang untuk
menjadi direktur PDAM.

“Salah salah menempatkan seorang
direktur, yakinlah perusahaan yang
sudah sehat ini akan kembali menjadi
tumpuan kekesalan banyak pelanggan,”
terang Mardiansyah sembari
mengingatkan.  PaulhendriPaulhendriPaulhendriPaulhendriPaulhendri

Walikota Buka Musrenbang Payakumbuh Barat
Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—  Setelah
dilaksanakan di tingkat Kelurahan, Wali
Kota Payakumbuh diwakili Staf Ahli
Wali Kota Herlina membuka
Musyawarah Perencanaan Pembangunan
(Musrenbang) perdana untuk tingkat
kecamatan di Kecamatan Payakumbuh
Barat, Rabu (03/02).

Herlina mengatakan musrenbang
yang dilaksanakan hari ini merupakan
salah satu wadah untuk menyerap aspirasi
masyarakat dalam upaya mewujudkan
pembangunan yang partisipatif.

“Ini semua agar pembangunan 2022
dapat memenuhi kebutuhan masyarakat
karena direncanakan secara bersama
berdasarkan kondisi, potensi dan
permasalahan yang kita hadapi sehari-
hari,” kata Herlina kepada media.

“Diharapkan Kecamatan Payakumbuh
Barat telah merumuskan prioritas
kecamatan untuk tahun 2022 sebagai
pedoman dalam pelaksanaan musrenbang
ini,” tukuknya.

Herlina menyebut, peran serta
masyarakat dalam pembangunan juga
sangat diperlukan agar tercapainya
tujuan pembangunan yang telah
ditetapkan, serta kepedulian masyarakat
untuk pemeliharaan sarana dan prasarana

agar dapat berfungsi dan bermanfaat
untuk jangka waktu lama.

“Dengan banyaknya keterbatasan
kita, kami mengajak kita semua untuk
memanfaatkan, menjaga dan memelihara
sarana dan prasarana yang sudah ada,
agar nantinya pemerintah lebih fokus
membangun fasilitas baru, dan tidak
lagi memperbaiki fasilitas yang sudah
ada,” ajaknya.

Sementara itu Camat Payakumbuh
Barat Junaidi mengatakan pada musren-
bang di tingkat kecamatan ini sarana
infrastruktur tetap menjadi primadona
untuk rencana pembangunan di tahun
2022 mendatang.

“Karena banyaknya usulan untuk
perbaikan dan pembangunan infrastru-
ktur baru dari setiap kelurahan, maka
dari itu saat musrenbang tadi diambil

jalan tengah dengan memprioritaskan
usulan sesuai dengan urutan usulan
masing-masing kelurahan yang telah
diinput kedalam aplikasi,” ucap Junaidi.

Untuk musrenbang tahun berikutnya
Junaidi menyebut akan lebih
memprioritaskan pembangunan Masjid
Agung Kota Payakumbuh yang berlokasi
di Kelurahan Pakan Sinayan.

“Untuk tahun ini masih dalam proses
pembebasan lahan, dan kita harapkan
tahun ini proses pembebasan lahan
untuk Masjid Agung akan tuntas,”
imbuhnya.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh
Organisasi Perangkat Daerah (OPD)
terkait, Forkopimcam Kecamatan
Payakumbuh Barat, Lurah se-Kecamatan
Payakumbuh Barat, Ketua KAN Koto
Nan Ampek, Ketua LPM dan TP-PKK
se-Kecamatan Payakumbuh Barat serta
tokoh masyarakat dan tamu undangan.

Karena masih dalam masa pandemi
covid-19, musrenbang di tingkat
Kecamatan Payakumbuh barat
dilaksanakan dengan menerapkan
protokol kesehatan yang ketat dan
sebagian peserta musrenbang
mengikutinya secara virtual melalui
zoom meeting.  Lili Yuniati Lili Yuniati Lili Yuniati Lili Yuniati Lili Yuniati 

DITINJAU - Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti bersama rombongan senator saat mengunjungi wilayah perbatasan Republik Indonesia dengan Papua New Guinea (PNG) di
Distrik Muara Tami, Kampung Skouw Kota Jayapura

DIBUKA - Staf Ahli Wali Kota Payakumbuh, Herlina memberi sambutan saat membuka
Musrenbang Kecamatan Payakumbuh Barat

Kantor PDAM Kota Padang Panjang.
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Bobby Nasution ternyata bangsawan keturunan raja.
Kalau sadang lai kisah iduik bisa diolah nyo bro !

Moeldoko jadikan SBY setara Seoeharto.
Ma kabisa, Soeharto jenderal bintang limo !

Marzuki Ali hingga Anas bersatu kudeta AHY.
Tambah agak bara urang lai bro !

R U N D O

Humas dan PHumas dan PHumas dan PHumas dan PHumas dan Pranata Digitalranata Digitalranata Digitalranata Digitalranata Digital

Istilah generasi milenial belakangan ini sedang
booming dan akrab terdengar. Istilah tersebut berasal
dari millenials yang diciptakan oleh dua pakar sejarah
dan penulis Amerika yaitu : William Strauss dan
Neil Howe dalam beberapa bukunya.

Millenial generation atau generasi Y, yang akrab
disebut generation me atau echo boomers. Secara
harfiah memang tidak ada demografi khusus dalam
menentukan kelompok generasi yang satu ini.

Para pakar menggolongkannya berdasarkan tahun
awal dan akhir. Penggolongan generasi Y terbentuk
bagi mereka yang lahir pada tahun 1980 – 1990,
atau pada awal 2000 dan seterusnya.

Generasi millenial ini banyak menggunakan
teknologi komunikasi instan, seperti : email, SMS,
media sosial ( Facebook, twetter dll ). Atau dengan
kata lain bahwa generasi Y adalah generasi yang
tumbuh pada era internet booming (Lyons, 2004).

Mereka sangat mahir dalam teknologi dan
insfrastruktur yang ada serta memiliki banyak peluang
untuk bisa berada jauh di depan, dibandingkan
generasi sebelumnya. Selain itu, mampu dan berusaha
menjadi bijak terutama dalam menggunakan media
sosial.

Potensi besar yang dimiliki oleh generasi muda
ternyata sudah disadari oleh Presiden RI Pertama,
Bapak Ir. Soekarno sejak era kemerdekaan RI. Kutipan
pidato  Presiden ini, menyiratkan pesan yang sangat
kuat bagaimana pemuda bisa menciptakan perubahan.
( “Beri Aku 10 Pemuda, Niscaya Akan Ku Guncangkan
Dunia”).

Namun sebuah survey yang dirilis pekan ini oleh
sebuah perusahaan multinasional Luno dan Lembaga
Riset Dalia mengungkapkan bahwa sekitar 69 persen
dari generasi milenial Indonesia tidak memiliki strategi
investasi.

Kata David Low, General Manager Asia Tenggara
Luno, survei bertajuk “The Future of Money” tersebut
juga memaparkan bahwa dari angka itu, sebanyak
44 persen milenial Indonesia hanya berinvestasi sekali
dalam satu atau dua tahun. Sebanyak 20 persen
di antaranya bahkan tidak berinvestasi. Survei ini
dilakukan terhadap 7.000 responden yang tersebar
di benua Eropa, Afrika, dan Asia Tenggara.

Survei dilakukan pada periode 17 Mei 2019-
7 Juli 2019, yang merupakan tinjauan umum dari
penelitian Barclays UK bersama dengan penyedia
layanan bisnis intelijen global RFi Group yang
bertajuk Millennials Investing Habits pada 2019.
Yang menarik,  dinyatakan bahwa populasi milenial
Indonesia diperkirakan akan mencapai 34 persen
dari total populasi pada 2020 mendatang, dan mereka
akan menjadi salah satu pendorong utama
pertumbuhan ekonomi nasional.

Karena itu, penting agar kaum milenial Indonesia
mempelajari lebih lanjut kelebihan dan manfaat dari
strategi investasi yang terstruktur. Hasil survei ini
juga menemukan bahwa 79 persen kaum milenial
telah menetapkan anggaran bulanan dan 70 persen
dari mereka cenderung mengikuti rencana anggaran
tersebut.

Kondisi ini mengindikasikan bahwa kaum milenial
Indonesia sebenarnya cukup disiplin dengan anggaran
keuangan tapi tidak mengetahui bagaimana
menggunakan uang untuk investasi dan hanya
menyimpannya dalam rekening tabungan di bank.

Pemerintah (Government Public Relations/
GPR) selayaknya dapat merancang
kampanye sosial yang berdaya cipta
(creative), kuat (powerful), meyakinkan
(persuasive), dan menggugah (inspirative)
dalam rangka menghadapi sisi gelap (the
dark side) dari zaman maya mutakhir.

Fenomena disinformasi dalam pranata
digital dunia maya pada hakikatnya adalah
tantangan bagi pemerintah. Adalah unit
kerja hubungan masyarakat yang memiliki
tugas secara langsung menanganinya.
Setidaknya terdapat tiga langkah untuk
melakukan tugas dimaksud. Ketiga langkah
tersebut adalah memetakan pihak-pihak yang
terlibat (mapping audience), merancang
media-media sosial yang digunakan (framing
social media), dan membuat narasi (making
narrative). Para administrator publik
pengelola hubungan masyarakat pemerintah
diharapkan dapat memberikan pelayanan
kampanye publik dengan narasi(-narasi)
yang ampuh (effective) dan berdaya guna
(efficient) serta berhasil (successful) untuk
menanggulangi disinformasi. Ketiga langkah
tersebut adalah Penanggapan (Response),
Pencegahan (Prevention), dan Penggentaran
(Deterrence). Langkah pertama adalah
tindakan bertahan (defensive), kedua adalah
jaga-jaga (stand-by), dan terakhir tindakan
pro-aktif (pro active).

Narasi pada hakikatnya menyangkut
hak atas kebebasan berpendapat (freedom
of expression). Narasi adalah HAM setiap
warga negara, termasuk warganet, Indonesia.
Namun demikian, terdapat hak dan
kewajiban terhadap semua warga negara
atas semua HAM yang dimilikinya.

Dalam Perubahan Kedua UUD’45 (2000)
pada Pasal 28J tertulis: “(1) Setiap orang
wajib menghormati hak asasi manusia orang
lain dalam tertib kehidupan bermasyarakat,
berbangsa, dan bernegara”; dan “(2) Dalam
menjalankan hak dan kebebasannya, setiap
orang wajib tunduk kepada pembatasan
yang ditetapkan dengan undang-undang
dengan maksud semata-mata untuk menjamin
pengakuan serta penghormatan atas hak
kebebasan orang lain dan untuk memenuhi
tuntutan yang adil sesuai dengan
pertimbangan moral, nilai-nilai agama,
keamanan, dan ketertiban umum dalam
suatu masyarakat demokratis”.

Dengan demikian, kebebasan menyatakan
pendapat di depan umum – melalui beragam
sarana, termasuk media sosial – sebagai
salah satu HAM yang hakiki bagi setiap
insan Indonesia – seyogyanya dapat
menyeimbangkan antara hak dan kewajiban.
Sehingga kita harus dapat memilah dan
memilih narasi yang kita terima serta
membuatnya (dan mungkin menyebarkannya
kemudian).

Presiden Republik Indonesia Joko
Widodo, mengimbau masyarakat agar
dewasa dalam melihat informasi, yang lalu-
lalang di media sosial. Presiden Jokowi
mengharapkan, informasi itu harus betul-
betul disaring mana yang benar, dan mana
yang tidak benar.

Pada tahun 2018 Dictionary.com telah
memilih kata “misinformasi”
(misinformation) sebagai “Kata Tahun ini”
(Word of the Year). Sandingan kata
misinformasi adalah kata “disinformasi”
(disinformation). Keduanya bersaing sebagai
pilihan Kata Tahun ini. Misinformasi
kemudian lebih dipilih karena, antara lain,
kata tersebut mencerminkan keadaan sosial
politik tahun 2018 dan kata misinformasi
tidak semenakutkan kata disinformasi yang
dapat mengandung makna lebih negatif.
Laman resmi Kamus Besar Bahasa Indonesia
(KBBI) tidak memuat kata “misinformasi”,
namun memuat lema “disinformasi” dengan
pengertian “penyampaian informasi yang
salah (dengan sengaja) untuk
membingungkan orang lain”.

Badan PBB untuk Pendidikan, Ilmu
Pengetahuan, dan Budaya (United Nations
Education, Science, and Cultural
Organization/UNESCO) secara khusus
mengeluarkan buku panduan (handbook)
bagi masyarakat pada umumnya dan para
jurnalis pada khususnya mengenai hal
tersebut. Buku panduan tersebut
menyebutkan “Disinformasi secara umum
digunakan untuk merujuk pada usaha-usaha
yang disengaja (seringkali ter-orkestrasi)
untuk membingungkan dan
menyelewengkan orang-orang dengan
menyampaikan informasi yang tidak jujur
kepada mereka”. Hal ini berbeda dengan
misinformasi yang secara umum digunakan
untuk merujuk pada informasi yang salah
tujuan yang tercipta atau tersebar tanpa
tujuan menyelewengkan dan bermaksud
tidak baik. Keduanya adalah masalah dalam
masyarakat, namun disinformasi pada
khususnya lebih berbahaya karena kerapkali
terorganisasi, memiliki sumber-sumber daya
yang baik, dan diperkuat oleh teknologi
terotomatisasi (UNESCO, Journalism, Fake
News, and Disinformation, Paris: UNESCO,
2018, hal. 7).

Kita telah memiliki UU kembar tentang
informasi dan komunikasi yang menjadi
bagian dari pranata digital, yakni UU ITE
dan UU KIP. Media massa sosial cetak,
elektronik, dan digital telah menjadi sarana
umum untuk membuat narasi (narrative).
Namun demikian, yang terjadi adalah suatu
pertentangan (contradiction). Di satu sisi,
saluran-saluran informasi dan komunikasi
telah telah menjadi sarana bagi
pembelajaraan sosial (social learning) dan
pengembangan kemampuan baca-tulis
publik (public literacy). Namun demikian,
di sisi lainnya, terdapat pula celah-celah
bagi hal negatif.

Kini banyak muncul kabar palsu (fake
news), berita dusta (hoax), ujaran kebencian
(hate speech), dan perundungan-siber
(cyberbullying) di antara warganet (netizen)
melalui media sosial. Keadaan menjadi lebih
rawan karena Indonesia akan menghadapi
tahun pemilihan umum 2019 yang rentan
dan sarat akan muatan politis. Hal yang
lebih mengkhawatirkan juga muncul dari
kecenderungan-kecenderungan tertentu dari

sementara pihak yang mengarah pada
radikalisme, ekstremisme, atau bahkan
terorisme.

Mordecai Lee, salah seorang pakar kajian
hubungan masyarakat pemerintah pada
artikel dalam buku berjudul “Government
Relations: What Is It Good For?” mengatakan
bahwa “hubungan masyarakat adalah sebuah
alat untuk melaksanakan administrasi publik
yang lebih baik (public relations is a tool
for doing public administration better). Selain
itu, Lee menegaskan bahwa administrator
publik harus terlibat dalam kegiatan-kegiatan
tertentu yang diharapkan hal yang tidak
bisa tidak (sine qua non) dari pemerintah.
Hal tersebut merupakan tujuan-tujuan
demokratik dari hubungan masyarakat
pemerintah yang meliputi hubungan media
(media relations), informasi publik (public
reporting), serta tanggapan-tanggapan kepada
publik (responsiveness to the public) dan
jangkauan-jangkauan kepada publik (public
outreaches) (Mordecai Lee, et.al., eds., The
Practice of Government Public Relations,
London: CRC Press, 2012, hal. 9-25). Shel
Holtz menambahkan bahwa internet telah
mengubah pola informasi dalam hubungan
masyarakat. Dalam pranata digital
komunikasi tidak lagi terjadi hanya satu
arah, tetapi dua arah dan bahkan lebih.
Selain itu, para pelaku yang terlibat semakin
bertambah dan dengan jangkauan akses
yang semakin luas. Dan, semua pihak terlibat
di dalamnya, tidak terkecuali unit-unit kerja
pemerintah (Shel Holtz, Public Relations
on the Net, New York: Amacom, 2002).

Hal yang tengah terjadi saat ini pada
hakikatnya adalah perang kata-kata (the
war of words) dalam pranata digital.
Sehingga, unit kerja hubungan masyarakat,
selayaknya siap untuk memasuki peperangan
(to wage war) di medan tempur digital
(digital battle). Kata kuncinya adalah: narasi
(narrative). Pada peperangan saat ini, para
pihak tidak lagi mempertajam sangkur senjata,
atau memperbesar kaliber laras senjata, atau
menambah daya dan jumlah hulu ledak;
tapi mempertajam narasi. Sehingga
kemampuan yang akhirnya harus dimiliki
adalah seni bagaimana menggagas,
merancang, dan menyampaikan narasi (the
art of making narratives), tidak terkecuali
hubungan masyarakat pemerintah
(Government Public Relations/GPR).

Dengan demikian, unit kerja hubungan
masyarakat selayaknya memahami cara untuk
menghadapi tantangan-tantangan
disinformasi yang muncul dalam pranata
digital. GPR, pertama-tama, harus dapat
memetakan dan memahami secara mendasar
atas isu(-isu) yang sedang berkembang.
Kemudian, unit kerja hubungan masyarakat
mendalami jenis media di antara masyarakat
pengguna untuk memahami saluran-saluran
publik. Terakhir, unit kerja hubungan
masyarakat merancang dan menjalankan
kampanye sosial guna menghadapi dampak
buruk disinformasi. Pada gilirannya, seluruh
unit kerja hubungan masyarakat yang
tergabung dalam Hubungan Masyarakat
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Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Kisah Ishaq bin Rahawaih
Menikahi Seorang Janda

Suatu ketika Ishaq bin Rahawaih menikahi
seorang janda yang sudah ditinggal mati
suaminya. Bukan janda biasa, ternyata
perempuan tersebut mewarisi kitab-kitab Imam
al-Syafi’i yang berderet panjang di lemari
koleksinya.

Heran dengan keputusan Ishaq bin Rahawih,
salah seorang kemudian bertanya, “Wahai Ishaq,
kenapa engkau mau menikahi janda itu?”
“Wanita itu aku nikahi karena kitab-kitab yang
diwariskan mendiang suaminya.”

Selain kisah Ishaq bin Rahawaih, kita
tentu akan mendapati banyak kisah lainnya
tentang kecintaan ulama kepada ilmu. Dan
mereka akan melakukan apa saja demi
mereguk manisnya ilmu pengetahuan. Ada
yang memilih hidup dalam kesendirian, atau
seperti Ishaq bin Rahawaih, rela menikahi
seorang janda demi menikmati kitab-kitab
al-Syafi’i warisan mendiang suaminya.

Beberapa di antara gurunya yang terkenal
adalah al-Fudhail bin ‘Iyadh, Mu’tamir bin
Sulaiman, Al-Fadl bin Musa al-Siinani, Sufyan
bin Uyainah, Abu Muawiyah Al-Dlarir,
Abdullah bin Wahab, Muhammad bin Jakfar
Ghundar, al-Walid bin Muslim, Ismail bin
‘Ulayyah, Yazid bin Harun, Yahya bin Sa’id
al-Qaththan, Abdurrahman bin Mahdi dan
puluhan nama lainnya.

Kualitas dan kekuatan hafalan yang
dimiliki Ishaq bin Rahawih, yang membuat
para ulama kagum dan menaruh pengakuan
kepada dirinya, bukanlah hal yang datang
secara spontan dan begitu saja. Ya, Ishaq
adalah pecinta ilmu sejati. Ambisi dan
hasratnya untuk mencari ilmu sangat luar
biasa.

Salah satu kisah unik tentang kecintaan
Ishaq kepada ilmu, dikisahkan oleh al-
Dzahabi dalam Siyar A’lam al-Nubala’;

Ishaq bin Rahawaih adalah salah satu
perawi hadis dan seorang fakih yang terkenal.
Ia adalah seorang ulama yang hidup pada
abad 2 H.

Ishaq bin Rahawih lahir pada tahun 161
H. Beliau merupakan salah seorang perawi
hadis awal yang terkenal karena kekuatan
hafalannya. Sebagaimana layaknya para perawi
hadis, Ishaq bin Rahawih juga melakukan
perjalanan panjang dan proses perantauan
hanya untuk melacak hadis-hadis Nabi.

Perjalanan dan proses mencari hadis
dilakukan Ishaq pada mulai tahun 184 H
Tahun di mana dirinya sudah meranjak usia
baligh dan diambang dewasa. Dalam
perjalanannya, Ishaq bin Rahawih menempuh
perjalanan dan melewati kota-kota seperti
Irak, Yaman, Syam dan Hijaz.

Di kota-kota tersebut, Ishaq bin Rahawaih
menemui dan belajar kepada banyak guru.

OLEH: HARDYANTO
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Ali Mukhni
Serahkan SPT PPh

Parit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, Khazanah—Kepala Daerah Kabupaten
Padang Pariaman menyerahkan bukti penerimaan elektronik
(BPE) pelaporan SPT Tahunan Pajak Penghasilan (PPh)
orang pribadi Tahun 2020 kepada Direktorat Jendral (Dirjen)
Pajak yang diwakili oleh Kantor Pelayanan Pajak Pratama
Padang Satu, pada Rabu (3/2) di Kantor Bupati Padang
Pariaman.

Dalam sambutannya Bupati Padang Pariaman
mengucapkan selamat datang kepada Kepala Kantor Pratama
Padang Satu yang telah meluangkan waktu untuk datang
ke Kantor Bupati Padang Pariaman.

“Kami berkomitmen untuk memanfaatkan potensi yang
ada di Kabuapetn Padang Pariaman yang kita cintai ini
dalam rangka meningkatkan pajak pembangunan daerah,
dan akan menindaklanjuti semua masukan yang diberikan.
Kami juga akan membentuk tim untuk peningkatan pajak
yang juga akan melibatkan unsur Forkopimda,” ujarnya.

Sementara itu Agus Budiharjo Kepala Kantor Pelayanan
Pajak Pratama Padang Satu mengucapkan terimaksih kepada
kepala daerah di Kabupaten Padang Pariaman yang telah
menjadi role model dalam pelaporan dan pembayaran pajak
sehingga nantinya juga akan menjadi contoh bagi
masyarakat untuk melaporkan dan membayar pajaknya.

Ia juga meminta dukungan dari kepala daerah Kabupaten
Padang Pariaman dalam peningkatan kepatuhan formal,
pencarian dan pengumpulan data, peningkatan kepatuhan
wajib pajak bendahara, dan percepatan proses rekonsiliasi
data penerimaan.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

DAK Dharmasraya
Turun dari Tahun Lalu

Pulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, KhazanahPulau Punjung, Khazanah—Pemerintah Kabupaten
Dharmasraya baru saja menerima Dana Alokasi Khusus
(DAK) sebesar Rp39,8 miliar untuk kegiatan pembangunan
infrastruktur pendidikan di daerah itu.

Alokasi yang berasal dari pemerintah pusat itu akan
digunakan untuk perbaikan infrastruktur sekolah dasar
(SD) dan sekolah menengah pertama (SMP).

Kata Kepala Sub Bagian PTP Dinas Pendidikan
Dharmasraya, Bimbo Novariadi di Pulau Punjung, Rabu
(3/2), dana itu digunakan untuk rehabilitasi bangunan
sekolah, pustaka, labor, perbaikan dinding, atap, sarana
ibadah, dan lantai serta lainnya.

Ia mengatakan, sebenarnya DAK yang dialokasikan
ke Kabupaten Dharmasraya menurun dari tahun 2020
sebanyak Rp44 miliar.

“Pengurangan ini disebabkan karena adanya
pemangkasan anggaran untuk penanganan COVID-19 oleh
pemerintah pusat,” kata Bimbo Novariadi.   bibbibbibbibbib

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah—
Pengerjaan pembangunan
kelanjutan peningkatan ruas jalan
provinsi dari Solok Selatan (Solsel)
menuju Dharmasraya, baik melalui
Lubuk Ulang Aling yang dikenal
dengan ruas Abai menuju Sungai
Dareh, maupun ruas jalan Sungai
Sungkai-Sungai Rumbai terus
diupayakan oleh Pemerintah
Provinsi Sumatera Barat beserta
Pemerintah Kabupaten Solok
Selatan.

Bahkan, seperti diketahui
Sabtu 30 Januari 2021 lalu tim
dari Kemenko Maritim dan
Investasi, Pemprov Sumbar,
Pemkab Solok Selatan, dan pihak
terkait lainnya kembali melakukan
survey dan menyusuri salah satu
ruas jalan (Abai-Sungai Dareh)
yang menghubungkan 2 kabu-
paten tersebut.

Saat itu Wakil Gubernur
Sumbar Nasrul Abit, Plt. Bupati
Solsel Abdul Rahman, Ketua
DPRD Zigo Rolanda, Sekdakab
Doni Rahmat Samulo mendam-
pingan Asisten Deputi (Asdep)
Kemenko Maritim dan Investasi
Djoko Hartoyo untuk melihat dari
dekat ruas jalan Abai-Sungai Dareh
tersebut.

Plt. Bupati Solok Selatan
Abdul Rahman, Rabu 3 Februari
2921 menyampaikan harapannya
agar ruas jalan Solok Selatan
menuju Pulau Punjung Kabupaten
Dharmasraya itu dapat segera
direalisasikan kelanjutan
pembangunannya.

“Masyarakat Solok Selatan
umumnya dan masyarakat di
Sangir Batang Hari khususnya
sangat membutuhkan akses jalan
ini guna memperlancar arus
transportasi dan peningkatan
ekonomi masyarakat,” kata Abdul
Rahman.

Dikatakannya, ia sangat ber-
harap kelanjutan peningkatan ruas
jalan ini bisa terwujud secepatnya
untuk membantu akses pereko-
nomian. Dan masyarakat Solok
Selatan khususnya Lubuk Ulang
Aling juga bisa mendapatkan
akses yang baik menuju ke
Padang Aro sebagai  kota kabu-
paten.

Abdul Rahman mengatakan,
dari beberapa informasi yang
didapatkan, rencana kelanjutan
pembangunan jalan tersebut akan
segera direalisasikan oleh pihak
terkait. Dia juga mengapresiasi
Pemprov Sumbar yang telah
memprioritaskan pembangunan
jalan Abai Sangir-Sungai Dareh.

“Dengan terwujudnya lalan
tersebut akan mempersingkat
waktu tempuh dan mempercepat
perekonomian,” tegasnya.

Plt. Bupati Solok Selatan ini
juga menjelaskan, ruas jalan lain
yang tidak kalah penting strategis-
nya yang menghubungkan Sungai
Sungkai (SBJ, Solsel) - Sungai
Rumbai (Dharmasraya), sekaligus
akan mengkoneksikan Solsel
dengan beberapa daerah di
Provinsi Jambi.

Dikatakannya, pihak terkait
nantinya tentu akan merapatkan
dan mengkaji lebih dalam terkait
hal tersebut..

Ia pun berharapkan agar akses
jalan Solsel-Dharmasraya tersebut
dapat terus dibantu, baik oleh
Kemenko Maritim maupun pem-
prov Sumbar, karena menurutnya
keterbukaan akses jalan dipastikan
akan sangat membantu peningka-
tan perekonomian masyarakat.

Sementara Plt. Kadis PU dan
TRP Pemkab Solsel, Yolly
Hirlandes Putra mengatakan
bahwa pihaknya akan segera
menjajaki kembali proposal
pembangunan jalan yang telah
disampaikan beberapa waktu lalu.

“Berbagai persyaratan yang
dimintakan telah dipenuhi saat
itu, termasuk persyaratan dokumen
lingkungan,” katanya.

Ia mengatakan, pihaknya akan
menyusul kembali untuk melaku-
kan pengecekan persyaratan yang
diminta nanti.

“Termasuk kita ingin men-
dapatkan informasi pastinya,
berapa anggaran yang akan
dialokasikan ke ruas jalan ini,”
ujarnya.

Sementara itu Wakil Gubernur
Sumbar Nasrul Abit kepada
wartawan mengatakan, ia sengaja
mengajak rombongan dari Kemen-
ko Kemaritiman melihat dan
merasakan langsung jalan tersebut
agar dapat merasakan sulitnya
medan yang ditempuh, sekaligus
sebagai bahan untuk bisa
dilaporkan ke Menko Maritim dan
Investasi.

Nasrul Abit pun berharap
seusai melakukan peninjauan itu,
pengerjaan jalan bisa dilanjutkan
hingga tuntas. Karena ini
merupakan urat nadi bagi
perekonomian masyarakat,
katanya.

Seperti diketahui, pembangu-
nan ruas jalan Abai Sangir menuju
Sungai Dareh sepanjang lintasan
44,10 kilometer ini merupakan

salah satu prioritas Pemerintah
Provinsi Sumatera Barat dalam
sektor pembangunan infrastruktur,
karena daerah itu merupakan
pertanian sawit dan karet yang
tumbuh kembang disepanjang
lintasan rute yang dilalui.

Jika dalam kondisi jalan
bagus, Abai menuju Sungai Dareh
ini hanya memakan waktu paling
lama satu jam. Namun dalam
kondisi rusak seperti saat ini,
apalagi jika hari hujan, warga
harus memakai timpek (perahu
mesin) untuk sampai ke pusat
Kabupaten Solok Selatan di
Padang Aro atau menuju daerah
tetangganya di Sungai Dareh
(Dharmasraya).

Warga yang tinggalnya lebih
dekat ke arah Dharmasraya jika
mau ke Padang Aro, atau
sebaliknya, harus memutar dahulu
melewati Pulau Punjung - Sungai
Rumbai - Perkebunan Sawit, atau
melalui Sijunjung - Solok, yang
memakan waktu hingga 6-8 jam
lebih.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

SESUAI TARGET

Lebih dari 500 Ribu Nakes Telah Vaksin
risiko efek samping yang rendah.

Berdasarkan laporan dari Komisi Nasional
Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi (KIPI),
hingga saat ini, semua reaksi masih bersifat
ringan dan tidak ada yang serius,” ujar dr.
Siti Nadia Tarmizi.

Lebih lanjut, dr. Siti Nadia Tarmizi
menjelaskan bahwa pentahapan dalam
pemberian vaksin COVID-19 dilakukan
dengan memperhatikan roadmap organisasi
kesehatan dunia (WHO) dan Strategic
Advisory Group of Experts on Immunization
(SAGE). Selain itu juga berdasarkan pada
hasil kajian dari Komite Penasihat Ahli
Imunisasi Nasional (Indonesian Technical
Advisory Group on Immunization/ITAGI).

“Setelah nakes, sasaran vaksinasi COVID-
19 selanjutnya adalah para petugas
pelayanan publik dan kelompok usia lanjut
e” 60 tahun,” kata dr. Siti Nadia Tarmizi.

Sementara itu, Arya Sinulingga, Koor-
dinator PMO Komunikasi Publik Komite
Penanganan COVID-19 dan Pemulihan
Ekonomi Nasional (KPCPEN) mengapresiasi
komitmen Kemenkes dalam menyelenggara-
kan program vaksinasi.

Jumlah 1,5 juta tenaga kesehatan ini
merupakan bagian dari total 181,5 juta
penduduk yang menjadi sasaran vaksinasi
COVID-19 dalam rangka membentuk herd
immunity atau kekebalan kelompok.

“Vaksinasi COVID-19 yang sedang
digencarkan oleh Pemerintah bertujuan untuk
membentuk herd immunity atau kekebalan
kelompok. Ketika herd immunity terhadap
COVID-19 telah terbentuk, maka anggota
masyarakat yang tidak bisa menerima vaksin
COVID-19 karena keterbatasan kondisi
kesehatannya, bisa ikut terlindungi,” ucap Arya.

Untuk menuju terbentuknya herd
immunity, selain vaksinasi, protokol kesehatan
3M (mencuci tangan, memakai masker, dan
menjaga jarak) tetap harus dilakukan secara
ketat.

“Karenanya, mari kita tetap disiplin
menjalankan protokol kesehatan 3M. Baik
yang sudah maupun belum divaksin,
protokol kesehatan ini akan melindungi
kita dan orang sekitar dari penularan
COVID-19. Jangan sampai kita lengah, tetap
disiplin dalam usaha kita bersama untuk
menangani pandemi COVID-19,” ungkap
Arya.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Dalam kurun
dua pekan sejak vaksinasi COVID-19
pertama kali, lebih dari 500 ribu tenaga
kesehatan telah mendapatkan suntikan
vaksin COVID-19. Untuk mempercepat
vaksinasi bagi tenaga kesehatan, Kemen-
terian Kesehatan (Kemenkes) menggelar
vaksinasi massal di sejumlah Kota, yaitu
Yogyakarta, Jakarta, Surabaya, Bandung,
Makassar, Semarang, Denpasar, dan Manado.

Vaksinasi massal yang diadakan di
Yogyakarta diikuti oleh lebih dari 3.000
nakes, di 5 wilayah di Jakarta menargetkan
1.000 nakes. Kota Surabaya menggelar
diikuti 4.250 nakes dan 146 tenaga
vaksinator. Sebanyak 63 Puskesmas di Kota
Surabaya juga memberikan pelayanan
vaksinasi dengan target sasaran sebanyak
3.150 orang, menjadikan total peserta
vaksinasi sekitar 7.000 orang.

“Antusiasme lebih dari 500.000 tenaga
kesehatan, termasuk yang telah mengikuti
kegiatan vaksinasi massal, menunjukkan
respon yang sangat positif dari para nakes
dalam mendukung program vaksinasi ini.
Beberapa kendala teknis yang sempat muncul
di awal-awal, tidak menyurutkan optimisme
mereka terhadap keamanan dan manfaat
vaksin dalam memberikan perlindungan

terhadap COVID-19,” ujar Juru Bicara
Pemerintah untuk vaksinasi COVID-19, dr.
Siti Nadia Tarmizi.

Kegiatan vaksinasi massal akan
berlangsung di kota-kota lain dengan jadwal
sebagai berikut Makassar akan berlangsung
2 Februari 2021 di bawah koordinasi RS
Wahidin, Semarang akan berlangsung pada
2 Februari 2021 di bawah koordinasi RSUP
Dr.Kariadi, Bandung akan berlangsung pada
3 Februari 2021 di bawah koordinasi RS
Hasan Sadikin, Denpasar akan berlangsung
pada 4 Februari 2021 di bawah koordinasi
RSUP Sanglah, Manado akan berlangsung
pada 5 Februari 2021 di bawah koordinasi
RSUP Kandou.

Melihat jumlah tenaga kesehatan yang
telah ikut serta dalam program vaksinasi
hingga minggu kedua ini, Pemerintah
optimistis target 1,5 juta tenaga kesehatan
dapat tercapai paling lambat akhir Februari
sesuai target.

“Dengan pengalaman puluhan tahun
melakukan imunisasi, pemerintah siap
menjalankan prosesi vaksinasi COVID-19
sesuai kerangka waktu dan target yang
telah dicanangkan. Vaksinasi sangat penting
dan memiliki manfaat yang lebih besar
dibanding risikonya karena vaksin memiliki

Tim PPD Prov Sumbar Nilai RKPD
Kabupaten Padang Pariaman 

Padang Pariaman. Pembangunan
pabrik coklat ini, guna mendorong
produksi coklat olahan asli daerah
dalam rangka meningkatkan
produksi kreatif daerah,” ujar Ali
Imran.

Sementara itu tim peniai
indepen dari PPD Provinsi
Prof.Melinda Noer M.sc

mengatakan, penilaian dilakuakan
dengan menilai Rencana Kerja
Pemerintah Daerah (RKPD) dan
capaian RKPD tahun sebelumnya
dengan kriteria, pencapaian,
keterkaitan, konsistensi,
kelengkapan dan kedalaman,
keterukuran dan inovasi kebijakan
daerah.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

Parit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, Khazanah—
Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman melalui Bapeltbangda
menerima kunjungan dari tim
penilaian Penghargaan
Pembangunan Daerah (PPD
Provinsi), dalam rangka ekspose
penilaian penghargaan
pembangunan daerah Kabupaten
Padang Pariaman 2021, di Aula
Bapelitbangda Kabupaten Padang
Pariaman, Rabu (3/2)

Dalam kesempatan ini Kepala
Bapelitbangda Kabupaten Padang
Pariaman Ir H Ali Imran, MP,
mempersentasikan RKPD
Kabupaten Padang Pariaman tahun
2021 serta capaian pada tahun
sebelumnya dihadapan tim
penilai. Salah satunya adalah
tingkat kemiskinan di Kabupaten
Padang Pariaman tahun 2020 yang
berhasil ditekan menjadi 7,97
persen dari 9,22 PERSEN pada
2019.

Dalam RKPD Tahun 2021, Ali
Imran menjelaskan ada 9 sasaran
prioritas pembangunan kabupaten

itu yakni, peningkatan kualitas
kehidupan beragama dan
berbudaya, peningkatan kulalitas
sumber daya manusia dan
peningkatan derajat kesejahteraan
masyarakat, pembangunan
infrastruktur berwawasan
lingkungan dan tata ruang,
peningkatan produksi pertanian,
peternakan dan perikanan,
peningkatan potensi pariwisata
unggulan, peningkatan kontribusi
sektor industri dan perdagangan
terhadap perkembangan ekonomi
daerah, penurunan tingkat
kemiskinan dan tingkat
pengangguran, peningkatan
kinerja dan pelayanan daerah dan
pengurangan resiko bencana
kesiapsiagaan tanggap darurat dan
pemulihan pasca bencana.

Di sektor bidang pertanian,
Ali Imran mengatakan Padang
Pariaman saat ini menjadi sentral
coklat di Sumatra Barat. “Saat
ini kita sedang merencanakan
pembangunan pabrik pengolahan
coklat satu satunya yang ada di

FOTO BERSAMA – Kepala Bapelitbangda Kabupaten Padang
Pariaman Ir H Ali Imran, MP foto bersama tim penilaian PPD
Provinsi Sumbar. (Foto : Syafrial Suger)

MENDAMPINGI - Wakil Gubernur Sumbar, H. Nasrul Abit bersama Plt. Bupati Solsel, H. Abdul Rahman saat mendampingi tim dari
Kemenko Maritim dan Investasi RI meninjau akses jalan Solsel ke Dharmasraya. (ist)
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VAKSINASI DI PAYAKUMBUH PEKAN DEPAN

Payakumbuh, Khazanah—    Meski sejumlah daerah
di Sumatera Barat telah mulai melakukan vaksinasi
Covid-19, Pemerintah Kota Payakumbuh baru akan

melaksanakan vaksinasi pada pekan depan. Terkendalanya
hal tersebut dikarenakan belum lengkapnya forkopimda
berada di tempat.

Pemerintah Kota (Pemko)
Payakumbuh akan melaksanakan
pencanangan vaksin Covid-19
pada Senin (8/2) depan.

Proses vaksinasi direncanakan
bakal diikuti oleh Wali Kota
Payakumbuh Riza Falepi dan
jajaran Forum Koordinasi
Pimpinan Daerah (Forkopimda).

Tertundanya pelaksanaan
vaksinasi di Kota Randang
tersebut dikarenakan belum
serentaknya forkopimda setempat
berada ditempat dan banyak
berada di luar daerah.

Sementara itu, Wali Kota,
Riza Falepi menginginkan
pelaksanaan vaksinasi tersebut
terlebih dahulu harus dilaksanakan
serentak oleh Forkopimda
Payakumbuh untuk memberikan
contoh dan kepercayaan bagi
masyarakat

“Memang kita rencanakan
beberapa hari setelah vaksin
diterima, kita akan ada
pencanangan, namun karena ada
berbagai kendala terkait
Forkopimda kita belum berada
ditempat, jadi pencanangan kita
tunda menjadi Senin (8/2) depan,”
kata Kepala Dinas Kesehatan
(Dinkes) Kota Payakumbuh
 Bakhrizal kepada media di
kantornya, Rabu (3/2) siang.

Untuk Wali Kota Payakumbuh
Riza Falepi, Bakhrizal menyebut
bahwa yang bersangkutan juga
memiliki keinginan untuk
divaksin bersama-sama dengan
Forkopimda dan tokoh masyarakat
lain yang akan divaksin pada
Senin (08/02) nanti.

“Tapi tetap, sebelum
dilakukan vaksinasi akan

dilakukan pemeriksaan terakhir,”
jelasnya.

Meski pencanangan vaksin
COVID-19 belum dilaksanakan,
Bakhrizal menyebut bahwa proses
vaksinasi sudah dilakukan di
Payakumbuh.

“Hari ini kita sudah memulai
vaksinasi karena untuk vaksinasi
ini target 15 hari ke depan,
seharusnya sudah selesai. Kita
memberikan vaksinasi itu dua kali
untuk satu orang, jadi hari ini
sudah mulai,” katanya.

Proses vaksinasi yang sudah
dimulai, kata dia, adalah untuk
tenaga kesehatan yang bertugas
di Puskesmas atau rumah sakit
(RS) milik pemerintah yang ada
di Payakumbuh.

Untuk mengantisipasi hal-hal
yang tidak diinginkan pasca-
vaksinasi, pihaknya juga sudah
menyiapkan Tim Kejadian Ikutan
Pasca Imunisasi atau KIPI yang
akan langsung memberikan
pelayanan apabila ada gejala-
gejala yang tidak diinginkan
setelah dilakukan vaksinasi.

“Kalau ada gejala setelah
vaksin kita langsung rawat. Jadi
ini seperti jalur tol, tiba di IGD
langsung dirawat,” jelasnya.

Pemberian vaksin untuk
masyarakat umum, sebut
Bakhrizal, pihaknya akan terlebih
dahulu menuntaskan pemberian
vaksin untuk tenaga medis,
kemudian TNI/Polri, ASN di
lingkungan Pemko Payakumbuh.

“Selanjutnya baru tokoh-
tokoh masyarakat dan terakhir
baru vaksinasi terhadap
masyarakat umum,” pungkasnya
  Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. 

Rekrutmen Tenaga KI
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Pemerintah Provinsi Sumatera Barat
(Pemprov Sumbar) kembali membuka rekrutmen Tenaga Asisten
Ahli Komisi Informasi (KI) Sumbar tahun 2021.

Berdasarkan data yang dihimpun dari Website
www.sumbarprov.go.id, jadwal pendaftaran dimulai dari tanggal
2 hingga 4 Februari 2021. Lamaran dikirim langsung ke email
rekruitment@sumbarprov.go.id.

Surat lamaran ditujukan kepada Panitia Seleksi Asisten
Ahli KI Sumbar (dalam format Pdf), curriculum vitae, resume
yang dilengkapi dengan pas foto berwarna dan nomor telepon
yang bisa dihubungi setiap saat. Untuk syarat pendaftaran
lainnya, pria atau wanita maksimal berusia 45 tahun terhitung
1 Maret 2021, minimal S1 untuk semua jurusan.

Selanjutnya, IPK minimal 2.50 untuk PTN dan 2.75 untuk
PTS, scan KTP, Ijazah terakhir, transkrip nilai, semua bahan
dalam satu file dengan format Pdf. Dokumen lamaran dikirimkan
ke email rekruitment@sumbarprov.go.id, paling lambat tanggal
4 Februari 2021 pukul 23.59 WIB.

Bagi pelamar yang lulus seleksi diumumkan di website
www.sumbarprov.go.id, dan akan mengikuti seleksi administrasi
pada Februari 2021 bertempat di Dinas Kominfo Sumbar, hasil
seleksi akan diumumkan pada tanggal 6 Februari.

Jika lulus, akan dilanjutkan dengan tes pengetahuan umum
yang akan digelar secara virtual, tanggal 9 Februari akan
dilakukan sesi wawancara tatap muka di Dinas Kominfo Sumbar.
Hasil seleksi akan diumumkan di website www.sumbarprov.go.id
  Rina  Rina  Rina  Rina  Rina Akmal. Akmal. Akmal. Akmal. Akmal. 

Apresiasi dari Audit BPK
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—  Lantaran pengelolaan
keuangan yang baik, Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI
menjadikan Padang Panjang sebagai kota pertama bersama
Kota Pariaman untuk dilakukan pemeriksaan rutin tahunan.

“BPK mengapresiasi Pemko atas pengelolaan keuangannya.
Oleh karena itu, kami memilih Kota Padang Panjang dan Kota
Pariaman dalam mengawali pemeriksaan intern ini,” ungkap
Ketua Tim Audit BPK Perwakilan Sumbar, M. Ilyas saat pertemuan
dengan Walikota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano
di Balaikota, Rabu (3/2). 

Pemeriksaan yang dilakukan, ungkap Ilyas, dilaksanakan
selama 35 hari ke depan.

“Beberapa OPD akan dilakukan pemeriksaan, terutama
belanjanya yang cukup besar,” katanya.

Ilyas berharap Pemko dapat mempertahankan pengelolaan
keuangannya dengan baik, tidak ditemukan permasalahan
signifikan.

“Mudah-mudahan dapat mempertahankan opini Wajar Tanpa
Pengecualian (WTP). WTP bukan pemberian hadiah, tapi sebuah
pengakuan atas kerja keras,” lanjutnya.

Setelah pemeriksaan ini, kata Ilyas, Pemko akan menyerahkan
laporan audit ke BPK, ditindaklanjuti dengan pemeriksaan
lanjutan tim BPK.

Fadly Amran menyambut baik kunjungan tim pemeriksa
BPK.

“Kami sangat menginginkan masukan dari bapak dan ibu,
memberikan solusi agar tidak terjadi kesalahan yang sama
di masa yang akan datang. Kalau bisa ada digitalisasi dalam
pengelolaan aset,” katanya.

Di samping itu, komitmen antikorupsi, sebut Fadly, akan
terus dipertahankan. “Kami siap diperiksa. Insyaa Allah kita
menjaga kepentingan masyarakat,” jelas Fadly.

Turut hadir, Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, dan
sejumlah pejabat terkait lainnya    Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.
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Unand Terima 6.465 Mahasiswa

“Kami juga menerima siswa
pendaftar dari keluarga kurang
mampu, dari jalur SNMPTN,
SBMPTN dan Mandiri. Mereka
dapat mengajukan bantuan biaya
pendidikan skema Kartu Indonesia

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Universitas
Andalas (Unand) membuka
pendaftaran Penerimaan Mahasiswa
Baru (PMB) jalur SNMPTN,
SBMPTN dan Mandiri 2021.

Dari tiga jalur tersebut, dibuka
kesempatan bagi pendaftar
sebanyak 6.465 orang untuk 48
prodi plus prodi biomedik.

Rektor Unand Prof. Yuliandri
mengatakan, proses seleksi akan
dilakukan dengan Ujian Tulis
Berbasis Komputer (UTBK).
Seleksi calon mahasiswa baru
mengacu pada prinsip adil,
transparan, fleksibel efisien dan
akuntabel.

“Ada tiga jalur dengan kuota
SNMPTN 30 persen atau 1.941
orang, jalun SBMPTN dengan 40
persen atau 2.586 orang, kemudian
jalur seleksi mendiri 30 persen
atau 1.938 orang,” jelasnya Rabu
(3/2).

Yuliandri menyampaikan,
kualitas pendidikan dari proses
belajar selama pandemi Covid-
19 akan menjadi tantangan bagi

kampus. Apalagi seleksi melalui
nilai rapor pada jalur SNMPTN.

“Ini akan jadi pertimbangan
kami, namun tetap memperhatikan
kualitas lulusan yang diterima.
Untuk itu, prestasi, rekam jejak,
kinerja sekolah jadi pertimbangan
bagi kami. Kemudian kami
gunakan kriteria seleksi nasional,”
katanya.

Secara teknis, WR I Unand
Mansyurdin menjelaskan, untuk
syarat dan jadwal pendaftaran
calon mahasiswa bisa ke laman
https://pmbm.unand.ac.id/. Calon
mahasiswa wajib masuk dan
mengisi akun.

“Pendaftar tidak dipungut
biaya apapun. Biaya
penyelenggaraan SNMPTN
sepenuhnya ditanggung
pemerintah,” terangnya.

Mansyurdin mengatakan,
untuk jalur SBMPTN harus telah
mengikuti UTBK yang
mencangkup menteri UTBK,
kelompok UTBK, dan jadwal, serta
biaya ketentuan.

PASIA LAWEH PALUPUAH

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Lain halnya apa yang
dilakukan oleh Pemerintahan
Nagari Pasia Laweh Kecamatan
Palupuah Kabupaten Agam.

Untuk mempermudah
masyarakat dalam berurusan,
Pemerintahan Nagari tersebut
memberdayakan seluruh Wali
Jorong dalam melayani masyarakat
yang dikenal dengan Program
Jorong  Melayani (PJM).

Hal ini disampaikan Wali
Nagari Pasia Laweh Zul Arfin Dt.
Parpatiah kepada Khazanah
kemarin.

Dikatakan, mulai 4 Januari
2021 semua pelayanan sudah
dilaksanakan di Kantor Wali
Jorong, dan beberapa staf yang
ada di kantor wali nagari sudah
ditugaskan di masing-masing
kantor wali jorong. 

“Setelah dilaksanakan, ternyata
PJM ini sangat efektif dalam
melayani masyarakat, hanya dalam 
jangka waktu 15 hari, kita sudah
berhasil melayani masyarajat

swbanyak 152 urusan. Ini luar
biasa hasilnya,” ujarnya.

Lebih jauh Zul Arfin
menuturkan bahwa Nagari Pasia
Laweh terdiri dari 8 jorong, yaitu
Jorong Pasa Palupuah, Jorong
Lurah Dalam, Jorong Palimbatan,
Jorong Angge, Jorong Sungai
Guntuang, Jorong Aua Kuniang,
Jorong Palupuah, dan Jorong Pasia
Laweh. 

Dikatakannya, berhubung
karena letak geografis jorong-
jorong di Nagari Pasia Laweh
terletak di daerah perbukitan,
Program Jorong Melayani ini
sangat membantu dan
memudahkan  masyarakat dalam
berurusan.

“Mereka tidak perlu jauh-jauh
dan mengeluarkan  biaya
transportasi yang banyak dalam
berurusan dengan pemerintahan
Nagari karena meraka hanya
berurusan sampai di kantor jorong
masing-masing,” tuturnya  
Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar.....

Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—   Sudah
menjadi hal yang lumrah bawa
segala bentuk pelayanan di
pemerintahan Nagari dilaksanakan
di Kantor Wali Nagari.

Sementara  pelayanan di
tingkat jorong baru sebatas

mengeluarkan surat pengantar .
Bila ada warga yang akan

berurusan ke kantor wali nagari,
maka yang bersangkutan terlebih
dahulu meminta surat pengantar
ke wali jorong sesuai jenis urusan
yang akan diurus. 

Nagari Pertama Terapkan PJM 

PERMUDAH- Untuk mempermudah masyarakat dalam
berurusan, pemerintahan nagari tersebut memberdayakan
seluruh Wali Jorong dalam melayani masyarakat yang dikenal
dengan Program Nagari Melayani (foto: Ist/net).

BARENG PRAJURIT TNI YONIF 131 BRAJA SAKTI

Randang Pikumbuah Terbang ke Papua
sekretaris daerah serta jajaran Pemko
Payakumbuh yang telah sudi ringan tangan
membantu mereka dengan bekal Randang
yang sudah jadi.

“Ini dapat meningkatkan moril kami
dan sebagai tali asih pemko kepada
batalyon,” kata Erfani, Rabu (3/2).

Sementara itu, Kepala Dinas Tenaga
Kerja dan Perindustrian Kota Payakumbuh,
Wal Asri menyampaikan, Randang
Payakumbuh dalam bentuk kemasan bila
disimpan dapat bertahan selama setahun,
manfaat lainnya Randang bisa dikirim
untuk misi kemanusiaan seperti bantuan
bagi korban bencana alam.

“Meski Randang kita bisa tahan
setahun, tapi pas dibuka gak sampai sehari
sudah habis itu,” timpal Wawako Erwin
Yunaz disambut tawa hadirin saat itu 
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati. 

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Demi ikut
serta menjaga keutuhan Negara Kesatuan
Republik Indonesia, Pemerintah Kota
Payakumbuh menyerahkan bantuan bekal
randang untuk prajurit TNI yang
melaksanakan tugas ke perbatasan RI-Papua
Nugini, Jaya Pura, Papua.

Bantuan Randang sebanyak 18 Dus
berisi 15 pouch ukuran 250 gram itu
diserahkan di depan Mal Pelayanan Publik
(MPP) Balai Kota Payakumbuh, Rabu (3/
2) oleh Wakil Wali Kota Erwin Yunaz
didampingi Sekda Rida Ananda,
Kadisnakerin Wal Asri dan Kepala UPTD
Sentra IKM Randang Payakumbuh Novid
Ardy kepada Danyon 131/Brs Letkol Inf.
Muhammad Erfani.

Wawako Erwin yang hadir dalam
upacara pelepasan 450 Satgas Pamtas RI-
PNG Sektor Utara Batalyon Infanteri 131/

Brajasakti TA 2021, Senin (1/2) lalu
mengatakan sangat bangga, Payakumbuh
yang dapat menjadi bagian dari daerah
yang prajurit TNInya berangkat tugas
pengamanan di perbatasan negara.

“Prajurit TNI Batalyon 131/ Brs
bertugas mengamankan negara karena
Payakumbuh memproduksi Randang, maka
penyerahan Randang ini sebagai bentuk
keikutsertaan kita memberi dukungan
kepada prajurit, dan Randang menjadi
bagian kehadiran kita di Papua, selamat
bertugas,” ungkapnya.

Sementara itu, Danyon 131 Braja Sakti,
Mayor Infanteri, Muhammad Erfani
mengatakan dirinya tak bisa mewujudkan
apresiasi kepada Pemko dengan kata-kata
lagi.

Selain mewakili anggota mengucapkan
apresiasi kepada wali kota, wail wali kota,

Pintar (KIP) Kuliah,” sebutnya.
Selanjutnya untuk seleksi

mandiri dilaksanakan dalam empat
jalur. Pertama jalur akademik,
prestasi unggul, kebutuhan khusus
dan kerja sama   Rina  Rina  Rina  Rina  Rina Akmal.Akmal.Akmal.Akmal.Akmal.

BUKA- Unand membuka pendaftaran Penerimaan Mahasiswa
Baru (PMB) jalur SNMPTN, SBMPTN dan Mandiri 2021 sebanyak
6.465 orang untuk 48 prodi plus prodi biomedik (foto: ist/net).

KENDALA-
Meski
sejumlah
daerah di
Sumatera
Barat telah
mulai
melakukan
vaksinasi
Covid-19,
Pemerintah
Kota
Payakumbuh
baru akan
melaksanakan
vaksinasi pada
pekan depan.
Terkendalanya
hal tersebut
dikarenakan
belum
lengkapnya
forkopimda
berada di
tempat (foto:
Ist/net).
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Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Karantina Pertanian
Kota Padang sudah melakukan sertifikasi
ekspor manggis dengan volume sebanyak
547.944,5 kg, dengan total nilai Rp32,88
miliar untuk tahun 2021.

Geliat ekspor manggis Sumatera Barat
(Sumbar) meningkat tajam. Terbatasnya akses
transportasi di masa pandemi tidak menjadi
persoalan lagi. Tak tanggung-tanggung,
eksportir menyiapkan transporasi sendiri
dengan menyewa pesawat cargo langsung
ke negara tujuan ekspor.

Kepala Karantina Pertanian Padang Iswan

Haryanto mengatakan, ekspor buah manggis
di awal tahun 2021 mengalami peningkatan
sebesar 45,7 persen jika dibandingkan
dengan awal tahun 2020 lalu.

Di awal tahun 2020 berdasarkan data
IQFAST sertifikasi ekspor manggis yang sudah
dilakukan Karantina Pertanian Padang sebesar
376.137 kg dengan nilai Rp16,9 miliar.

“Peningkatan jumlah ekspor ini menjadi
bukti bahwa gerakan tiga ekspor di Sumbar
dapat tercapai, bahkan melebihi target yang
sudah ditetapkan,” katanya, Rabu (3/2).

Iswan Haryanto berharap, dengan adanya

peningkatan ekspor manggis dapat menjadi
motivasi bagi petani dan pelaku usaha
pertanian. Sehingga, kesejahteraan dan
pergerakan ekonomi di Sumbar juga meningkat.

Pejabat Karantina Pertanian Padang
kembali memeriksa komoditas manggis yang
akan di ekspor ke Cina sebanyak 28.875
kg dengan nilai Rp. 1,73 milyar. Mulai awal
tahun sampai 31 Januari 2021, Karantina
Pertanian Padang sudah menyertifikasi ekspor
manggis dengan volume sebanyak 547.944,5
kg dengan nilai Rp32,88 milyar rupiah. (rina(rina(rina(rina(rina
akma l )akma l )akma l )akma l )akma l )

PT Garam
Antisipasi
Dampak La Nina
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— PT Garam mengantisipasi adanya
peningkatan curah hujan sebagai dampak La Nina yang
akan mengurangi masa panen secara signifikan.

Direktur Utama PT Garam Achmad Ardianto mengatakan
pada Januari 2021 perseroan pun belum menerima tambahan
serapan garam rakyat karena fokus untuk menjual hasil
serapan garam rakyat sebelumnya.

Saat ini, seperti dilansir bisnis.com, perseroan masih
fokus menjual stok garam produksi 2020 yang ada di gudang
sekitar 300.000 ton termasuk garam rakyat 150.000 ton.

“Produksi garam baru dilakukan saat kemarau akhir mei
atau awal Juni 2021. Kendala tahun ini kita antisipasi bila
terjadi La nina sehingga jumlah panen berkurang dari
normalnya 17 kali panen bisa menjadi kurang dari separuhnya,”
katanya kepada Bisnis, Rabu (3/2/2021).

Sementara itu, Ardianto melaporkan serapan dari industri
belum terasa. Menurutnya untuk garam industri, selama
import untuk industri CAP memang masih perlu didukung.
Namun, yang perlu diselaraskan dengan penyerapan garam
lokal adalah kebutuhan industri pangan.

Ardianto menyebut tanpa keseimbangan penyerapan garam
lokal untuk industri aneka pangan maka 200.000 petani
di ladang garam bakal kehilangan penghasilan.

“Sementara garam lokal terlepas dari kualitasnya, masih
bisa diolah dipabrik untuk menjadi garam halus kebutuhan
industri makanan dan minuman,” kata Ardianto.

Dia pun menambahkan saat ini harga garam rakyat masih
jatuh. Padahal tahun ini, lanjutnya, merupakan tahun yang
dipenuhi harapan dari petani garam. Sayangnya, sampai
Januari ini belum terlihat isyarat peningkatan penyerapan
garam rakyat.

Ardianto mencatat kapasitas produksi PT Garam mencapai
500.000 ton per tahun.

Secara industri Ketua Umum Asosiasi Industri Pengguna
Garam Indonesia (AIPGI) Tony Tanduk mengatakan pasokan
garam di gudang industri saat ini bisa dijadikan stok hingga
Maret 2021.

AIPGI pun mencatat kapasitas produksi industri aneka
pangan biasanya meningkat sekitar 30 persen selama tiga
bulan sebelum bulan Ramadhan.

“Kalau impor silakan tanya ke Kementerian Perindustrian.
Kami masih cukup untuk dua bulan, cuma perlu pengamanan
untuk bulan Puasa dan kelancaran ekspor aneka pangan,”
katanya. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

SUKSESNYA PEMBANGUNAN PAPUA

LaNyalla Minta Kesejahteraan Masyarakat Jadi Tolak Ukur

Jayapura, Khazanah—Jayapura, Khazanah—Jayapura, Khazanah—Jayapura, Khazanah—Jayapura, Khazanah— Ketua DPD
RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti
minta agar kesejahteraan masyarakat
di Papua menjadi tolok ukur kesuksesan
pembangunan yang sedang gencar
dilakukan di daerah itu, sehingga
diharapkan bisa menyentuh kebutuhan
masyarakat.

Hal itu diungkapkan LaNyalla saat
menjadi pembicara dalam Focus Group
Discussion (FGD) bertema Implementasi
Inpres Nomor 9 Tahun 2020 dalam
Percepatan Pembangunan Papua di
Ballroom Suni Garden Lake and Resort,
Sentani, Kabupaten Jayapura, Papua,
Rabu (3/2/2021)

Tampil sebagai narasumber Wakil
Menteri PUPR, John Wempi Wetipo
melalui sambungan virtual, Staf Ahli
Mendagri Bidang Pemerintahan, Suhajar
Diantoro, serta Staf Ahli Menteri PPN
/ Kepala BAPPENAS, Oktorialdi yang
hadir mengikuti kegiatan ini secara
virtual, serta Assisten II Bidang
Perekonomian dan Kesra Pemprov
Papua Muhammad Musa’ad.

Menurut LaNyalla, Provinsi Papua

dan Papua Barat telah diberikan status
sebagai daerah Otonomi Khusus
melalui UU Nomor 21 Tahun 2001.
Dengan status ini, pemerintah mencoba
mempercepat kesejahteraan masyarakat
Papua agar bisa mengejar
ketertinggalan.

“Dengan anggaran besar yang
digelontorkan, telah terjadi kemajuan
dan perubahan yang berkaitan dengan
peningkatan kesejahteraan rakyat Papua.
Berdasarkan data BPS, Indeks
Pembangunan Manusia Papua tahun
2019 mencapai 60,84. Meningkat
sebesar 0,78 poin atau tumbuh 1,30
persen dibandingkan tahun 2018.
Namun angka tersebut masih jauh di
bawah IPM rata-rata Indonesia,”
jelasnya.

Berdasarkan data itu, LaNyalla
menilai jika peningkatan kesejahteraan
masyarakat Papua tidak berjalan paralel
dengan besarnya dana pembangunan
yang dialokasikan di Papua.

Hal ini pula yang mendasari
keluarnya Instruksi Presiden Nomor
9 Tahun 2020 tentang Percepatan
Pembangunan Kesejahteraan di Provinsi
Papua dan Provinsi Papua Barat.

“Salah satu persoalan pokok di
Tanah Papua yang menjadi fokus dan
rekomendasi dari Pansus Papua DPD
RI adalah persoalan pembangunan yang
belum sepenuhnya terealisasi. Hal ini
bisa dilihat dari pembangunan
pendidikan yang belum mampu
meningkatkan IPM Papua, kemudian
pembangunan kesehatan  yang belum
memperluas akses kesehatan, sehingga
masih mempersulit bagi orang Papua,”

membutuhkan pendekatan
kesejahteraan. Papua adalah daerah
yang kaya akan sumber daya alam,
memiliki kekayaan laut dan hutan
yang melimpah, tanah yang subur, dan
hasil tambang yang banyak,” katanya.

LaNyalla dengan tegas
menyampaikan jika semua kekayaan
itu akan memberikan manfaat yang
optimal apabila dapat dikelola dengan
cara yang bijak, terencana dan terukur,
sehingga dapat mewujudkan
kemakmuran dan kesejahteraan seluruh
rakyat papua.

“Hal ini seiring dengan program
yang sudah dicanangkan Presiden
Jokowi, bahwa pola pembangunan
Indonesia adalah Indonesia Sentris.
Bukan lagi Jawa Sentris. Tetapi benar-
benar membangun wajah 34 provinsi
di Indonesia,” jelasnya.

Terlebih, sumbangsih Papua tidak
kecil. LaNyalla mencontohkan peran
atlet-atlet Papua dalam bidang olahraga
yang mampu menyumbangkan medali
emas untuk Indonesia di ajang olahraga
internasional.

“Namun, hingga saat ini Papua
belum mempunyai rumah sakit yang
memiliki fasilitas sport science center
untuk mendukung kemajuan para
atlet,” katanya.

Kondisi serupa terjadi di dunia
pendidikan. Setiap tahun, terdapat 14
ribu calon mahasiswa yang bersaing
masuk perguruan tinggi negeri.
Sayangnya Universitas Negeri
Cendrawasi hanya mampu menampung
sekitar 4 ribu mahasiswa setiap tahun.
(jer/*)

menginginkan semua pola pendekatan
pembangunan di Papua, yang
melibatkan hampir semua kementerian
dan lembaga, wajib mengedepankan
semangat pembangunan dengan
pendekatan kesejahteraan masyarakat.

“Sehingga tolok ukur keberhasilan
pembangunan di Papua harus
menggunakan alat ukur kesejahteraan
masyarakat. Artinya, selama masyarakat
Papua belum sejahtera, maka
pembangunan dapat dikatakan belum
selesai atau belum berhasil,” jelasnya.

Pria yang pernah memimpin PSSI
itu mengatakan Inpres Nomor 9 Tahun
2020 menjadi era baru bagi Papua yang
wajib didukung dan dikawal.

“Papua tidak membutuhkan
pendekatan keamanan. Tetapi

katanya.
Alumnus Universitas Brawijaya

Malang ini menilai pemerintah telah
berupaya dalam menyejahterakan rakyat
Papua. Tetapi masih parsial dan terbatas,
apalagi masih adanya pendekatan
security, diplomasi dan administrasi.

“Padahal, akar dari persoalan
tersebut adalah kesejahteraan dan
keadilan. Itulah sebabnya, saya melihat
dikeluarkannya Inpres Nomor 9 Tahun
2020, sudah sangat tepat dan perlu
kita implementasikan bersama. Karena,
Inpres Nomor 9 Tahun 2020, yang
digagas Presiden Joko Widodo,
menitikberatkan kepada pendekatan
kesejahteraan,” ujarnya.

Oleh sebab itu, mantan Ketua
Umum Kadin Jawa Timur

PLTS Atap Dilirik Swasta
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pemenu-
han listrik melalui energi baru
terbarukan mulai diminati peru-
sahaan swasta. Pembangkit yang
digunakan di antaranya ialah
pembangkit listrik tenaga surya
atau PLTS atap.

Perusahaan itu salah satunya
PT Chandra Asri Petrochemical Tbk
yang menggandeng Total Solar
DG membangun instalasi panel
surya atau photovoltaic (PV) kedua
di kompleks petrokimia milik
Chandra Asri di Cilegon, Banten.
Instalasi panel surya atap ini akan
mengalirkan listrik untuk area
gudang Chandra Asri, gedung
laboratorium dan stasiun pengisian
untuk forklift listrik.

PLTS atap ini menghasilkan
tambahan daya listrik tenaga surya
sebesar 554 MWH yang setara
dengan konsumsi 40 rumah tangga.

Presiden Direktur Chandra Asri
Erwin Ciputra mengatakan, pihak
berkomitmen untuk mengurangi
emisi karbon. Maka itu, salah satu
cara yang ditempuh ialah memban-
gun sumber energi yang ramah
lingkungan.

“Kami berkomitmen untuk terus
mengurangi emisi karbon yang

dihasilkan di setiap area operasional
kami serta meminimalisir
dampaknya terhadap lingkungan.
Sebagai salah satu produsen energi
surya terkemuka di Asia Tenggara,
Total Solar DG dapat membantu
memenuhi tujuan kami dalam
mengutamakan prinsip keber-
lanjutan di semua area operasional
kami,” katanya dalam keterangan
tertulis, Rabu (3/2/2021).

Proyek ini bukanlah proyek
pertama. Sebelumnya, Chandra Asri
juga menggandeng Total Solar
DG mampu menghasilkan energi
935 megawatt-jam di tahun 2019
untuk mengaliri listrik gedung
perkantoran Chandra Asri di
Cilegon.

CEO of Total Solar Distributed
Generation Southeast Asia, Gavin
Adda mengatakan, pihaknya
berharap dapat mendukung upaya
perusahaan dalam mengurangi
emisi karbon lewat PLTS atap ini.

“Dengan kehadiran yang kuat
dan terus berkembang di Asia, serta
dipercaya oleh perusahaan seperti
Chandra Asri sebagai mitra pilihan
energi surya, Total Solar DG
memberikan solusi yang me-
menuhi dua aspek kelestarian
lingkungan dan tujuan penghe-
matan biaya. Kami berharap dapat
mendukung Chandra Asri dalam
upayanya untuk mengurangi emisi
karbon selama beberapa dekade
mendatang,” katanya. (dtc)

Ekspor manggis meningkat

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Badan Pusat Statistik
(BPS) telah merilis angka inflasi Januari 2021.
Indeks Harga Konsumen pada periode tersebut
tercatat mengalami inflasi sebesar 0,26 persen
secara bulanan dan 1,55 persen secara tahunan.

Seperti dilansir dari laman bisnis.com, tingkat
inflasi pada 2021 Januari ini lebih rendah dari
perkiraan konsensus yang sebesar 0,35 persen
secara bulanan (month-to-month/mtm) dan 1,68
persen secara tahunan (year-on-year/yoy).

Angka ini juga lebih rendah dari tingkat inlasi
pada Januari 2020, yang saat itu sebesar 0,39
persen mtm dan 2,68 yoy.

Kepala Ekonom Bahana Sekuritas Satria
Sambijantoro mengatakan yang penting
diperhatikan adalah tingkat inflasi inti Januari
2021 yang tercatat rendah, sebesar 1,56 persen
yoy, dikarenakan daya beli yang masih lemah.

Sementara itu, inflasi volatile food atau harga
bergejolak tercatat sebesar 2,82 persen disebabkan
oleh kenaikan harga sejumlah komoditas, seperti
cabai, ikan, tahu, dan tempe.

Satria mengatakan, tingkat inflasi utama dan
inti yang berada sekitar 100 basis poin (bps)
lebih rendah dari tahun sebelumnya menunjukkan
penurunan struktural dalam inflasi.

Menurutnya, ke depan masih akan terjadi
penumpukan inventaris di antara produsen di
beberapa sektor nonmakanan seperti pakaian,
alas kaki, barang-barang rumah tangga, dan utilitas
dasar.

Jika situasi berlanjut, dia mengatakan inflasi
umum dapat turun di bawah sasaran 2021, yang
sebesar 3,5 hingga 4 persen. Proyeksi ini pun
telah memperhitungkan kemungkinan pemulihan
pertumbuhan kredit perbankan dan uang yang
beredar di masyarakat.

“Memang, faktor domestik menunjukkan
kemungkinan penurunan suku bunga acuan Bank
Indonesia sebesar 25 bps menjadi 3,5 persen,
terutama jika pertumbuhan PDB kuartal IV/2020
turun di bawah ekspektasi,” katanya melalui
keterangan resmi, Selasa (2/2/2021).

Lebih lanjut, dia mengatakan, penurunan suku
bunga di Februari hanya akan terwujud jika
sentimen kembali risk-on, dengan beberapa kondisi,
di antaranya Indeks Dolar Amerika Serikat (AS)
melemah ke 89,2, yield obligasi jangka menengah
AS 10 tahun turun di bawah 1 persen, indeks
volatilitas VIX turun di bawah 25, dan nilai rupiah
terhadap Dolar AS tembus di bawah 13.800. (jer/
*)
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Polisi Memburu BS DARI HALAMAN 1

Bank Nagari DARI HALAMAN 1

Zulheri Ditunjuk DARI HALAMAN 1Moeldoko atau Limpo? DARI HALAMAN 1

Wako Padang Panjang DARI HALAMAN 1

Antara Ulama dan Umara DARI HALAMAN 1

Melihat Islam DARI HALAMAN 1

“Reshuffle jilid 2. Katanya sih dekat-dekat
ini,” kata Ketum JoMan Immanuel Ebenezer atau
Noel, Rabu (3/2/2021). Noel mengatakan
setidaknya akan ada 1 hingga 3 menteri yang
akan di-reshuffle. Namun, dia tidak mengetahui
rinci nama menteri yang akan di-reshuffle itu.

“1 sampai 3,” ucapnya.
Sebelumnya, Jokowi telah melakukan-

 reshuffle Kabinet Kerja pada akhir 2020.
Dalam reshuffle pertama ini, ada 6 posisi menteri
yang di-reshuffle. 6 menteri baru yang dilantik
pada 23 Desember 2020: 1. Tri Rismaharini
menjadi Menteri Sosial (Mensos) menggantikan
Juliari Batubara yang terlibat kasus korupsi. 2.
Sandiaga S Uno menjadi Menteri Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif (Menparekraf) menggantikan
Wishnutama. 3. Budi G Sadikin menjadi Menteri
Kesehatan (Menkes) menggantikan Terawan Agus
Putranto. 4. Yaqut Cholil Qoumas menjadi Menteri
Agama (Menag) menggantikan Fachrul Razi. 5.
Wahyu Sakti Trenggono jadi Menteri Kelautan
dan Perikanan (Menteri KP) menggantikan Edhy
Prabowo yang terlibat kasus korupsi. 6. M Lutfi
menjadi Menteri Perdagangan (Mendag) meng-
gantikan Agus Suparmanto.

Sementara relawan JoMan memantik kabar
panas tentang pergantian kabinet, Ketua DPP Partai
Kebangkitan Bangsa Faisol Riza bahkan
menguatkan sinyal reshuffle itu, tapi tidak terjadi
dalam waktu dekat.

“Tidak dalam waktu dekat. Tapi ada catatan,”
kata Faisol kepada wartawan, Rabu (3/2/2021).

Faisol belum memberikan penjelasan lebih
lanjut soal info rombak kaninet jilid II ini. Ia
meminta masyarakat menunggu. “Ha-ha-ha... nanti
saja kalau sudah lebih terang,” katanya.

nformasi yang beredar, ada dua posisi yang
bakal diganti di jajaran kabinet, yakni Menteri
Pertanian Syahrul Yasin Limpo dan Kepala Kantor
Staf Presiden (KSP) Moeldoko. Faisol membenarkan
salah satu dari dua info tersebut, tapi tidak
menyebut pasti mana yang benar.

“Satu benar, satu salah,” ucapnya.
Lalu apa kata Moeldoko ketika namanya santer

disebut akan diganti atau melompat ke salah satu
kursi menteri?

Kepala Staf Presiden itu enggan untuk ambil
pusing soal rumor kocok ulang atau reshuffle kabinet
jilid 2 usai gencar isu yang mengaitkan dirinya
dengan gerakan kudeta di Partai Demokrat.

“Ah enggak ngerti lah, itu urusan Bapak
Presiden. Enggak usah mengira-ngira,” kata
dia, dalam jumpa pers di kediamnya di Menteng,
Jakarta Pusat, Rabu (3/2).

Moeldoko menolak berkomentar lebih jauh
soal reshuffle tersebut. ”Udah jangan tanya itu,”
cetusnya.

Saat ditanya soal respons Presiden terkait isu
itu, mantan Panglima TNI itu berdalih bahwa masih
banyak hal yang lebih penting untuk diurus oleh
Kepala Negara.

“Emang orang kurang kerjaan apa Pak Presiden
bicara ini? Ngurusi Covid aja enggak keru-
keruan kita pusing, ngapain mikirin yang enggak-
enggak begini?” cetus dia.

Sebelumnya, pihak DPP Partai Demokrat
menuding Moeldoko sebagai salah satu otak rencana
kudeta Partai Demokrat lewat jalur Kongres Luar
Biasa (KLB) demi meraih tiket Pilpres 2024. 

Sejumlah pertemuan antara Moeldoko dengan
eks kader dan kader Partai Demokrat pun disebut
dilakukan untuk memuluskan rencana tersebut,
termasuk acara di sebuah hotel.

Pihak Demokrat pun meminta Moeldo-
ko mundur dari jabatannya sebagai pejabat di
KSP dan menjadi kader parpol.

Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti
Yudhoyono (AHY) pun mengirim surat kepada
Presiden untuk mengklarifikasi informasi itu.

Dalam kesempatan itu, Moeldoko juga
menjelaskan soal pertemuannya dengan sejumlah
kader Demokrat di kediaman dan juga di sebuah
hotel. Ia mengaku heran AHY sampai mengadu
ke Presiden Jokowi.

“Ya artikan sendiri lah [soal suratnya].
Orang ngopi-ngopi kok, masa lapor presiden,”
dalihnya.
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KUR Syariah Super Mikro untuk nasabah dengan
plafon sampai Rp10 juta.

Kemudian, KUR Syariah Mikro dengan plafon
di atas Rp10 juta hingga Rp50 juta, kemudian
KUR Syariah Kecil dengan plafon di atas Rp50
juta hingga Rp500 juta.

KUR Syariah ini akan disalurkan oleh petugas
Khusus yang memang disiapkan oleh Bank Nagari
untuk menyentuh nasabah UMKM, Marketing
Officer Syariah (MOS) dan Petugas Kredit Mikro
(PKM) akan menjadi garda terdepan dalam proses
pelaksanaan pencairan KUR Syariah.

Selain itu, akses jaringan Kantor Bank Nagari
sudah bisa diakses untuk KUR Syariah, terdapat
lima Kantor Cabang Syariah, empat Cabang
Pembantu Syariah dan 119 Kantor Layanan Syariah
yang tersebar di seluruh Sumatera Barat (Sumbar).

Persyaratan pembiayaan yang harus dipenuhi
nasabah tidak terlalu memberatkan karena KUR
Syariah di buat untuk bisa menyentuh seluruh elemen
masyarakat, sampai segmen ibu rumah tangga.

Lebih lanjut ia mengatakan aset Bank Nagari
hingga Desember 2020 mencapai Rp26 triliun.
Sementara itu, aset Unit Usaha Syariah (UUS)
Bank Nagari hingga Desember 2020 mencapai
Rp2,3 triliun.

“Sedangkan pada tahun 2019 aset UUS Bank

Nagari hanya Rp1,7 triliun yang berarti aset UUS
bertumbuh Rp500 miliar lebih,” ujarnya.

Irsyad juga menyampaikan keseriusan Bank
Nagari untuk berpartisipasi aktif dalam
pengembangan sektor UMKM di Sumatera Barat.

“Dengan adanya penetapan Bank Nagari
sebagai penyalur KUR Syariah memberikan
kekuatan baru bagi kami untuk bisa melaksanakan
pengembangan pembiayaan produktif bagi pelaku
usaha,” ucapnya.

Irsyad mengimbau agar lembaga-lembaga yang
berkaitan dengan ke-Islaman dapat membuka
rekening di UUS Bank Nagari.

“Kita perlu berpikir dan berusaha secara syariah,”
kata dia.

KUR Syariah resmi diluncurkan oleh Gubernur
Sumbar Irwan Prayitno pada 2 Januari 2021. Ia
menyampaikan KUR Syariah Bank Nagari
diharapkan akan menjadi pendorong pengembangan
ekonomi masyarakat di Sumbar.

“Bank Nagari yang merupakan bank milik
masyarakat Sumbar memiliki fungsi sebagai agen
pembangunan di daerah,” kata dia.

Ia menambahkan salah satu peran pentingnya
adalah membantu masyarakat dengan memberikan
pembiayaan dan juga pengembangan ekonomi
produktif bagi masyarakat.   mutiara/antmutiara/antmutiara/antmutiara/antmutiara/ant

divaksin, secara tidak langsung dapat menekan
angka penularan virus corona,” ujar dia.

Seperti juga para pejabat negara lainnya, Fadly
Amran berharap, vaksinasi Covid-19 menjadi titik
terang menuju kehidupan normal.”Vaksinasi Covid-
19 ditargetkan di Indonesia dalam 3 tahun ini.
Semoga kita kembali bekerja dalam keadaan
normal,” ungkapnya.

Angka kematian (mortality rate) akibat Covid-
19, menurut Fadly, sangat luar biasa. Begitupun
dampak ekonomi yang ditimbulkan. “Sebagian
APBN dipergunakan dalam pemulihan Covid-
19, resesi ekonomi tak terelakkan,” katanya.

Fadly mengajak masyarakat mau melaksanakan
vaksinasi sebagai bentuk kontribusi untuk bangsa
dan negara. “Ayo ikuti vaksinasi, mengikuti arahan
pemerintah. Jangan termakan hoax. Lawan Covid
dengan vaksin,” imbaunya.

Ditempat yang sama Ketua TP PKK dr.Dian
Puspita Fadly Amran usai disuntik dalam masa
observasi 30 menit mengatakan sekaligus
meyakinkan masyarakat bahwa vaksin Sinovac
aman dan halal, sehingga masyarakat diharapkan
tidak perlu khawatir.

“Pemerintah telah menjamin vaksin yang akan
diedarkan di wilayah Kota Padang Panjang
merupakan vaksin yang digunakan sesuai dengan
standar keamanan dan melewati uji klinis yang
ketat,” sambungnya

Sementara itu, Kapolres Padang Panjang AKBP
Apri Wibowo SIk orang kedua setelah Walikota
disuntik Vaksin Sinovac sedikit berbagi pengalaman
setelah disuntik vaksin. Pada Khazanah di sela-
sela makan siang bersama Ketua DPRD Padang
Panjang, ninik mamak, tokoh masyarakat dan
pers mengatakan tidak merasakan adanya efek
samping pascapenyuntikan vaksin tersebut. “Setelah
menjalani vaksinasi ini dengan cara disuntik, saya

tidak merasakan efek samping. Saya merasa lebih
sehat,” imbuhnya.

Vaksinasi dilaksanakan untuk melengkapi
pencegahan virus menular COVID-19. Namun kita
harus tetap menaati protokol kesehatan, seperti
menggunakan masker, mencuci tangan, menjaga
jarak, dan menghindari kerumunan.

“Untuk Pak Wawa dan Kajari tidak jadi divaksin
hari ini karena sedang tugas luar daerah,s edangkan
ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah yang
telah siap sedia divaksin dibatalkan, karena
kesehatannya tidak prima,” kata Kadiskes
Nuryanuwar.

Nuryanuwar menjelaskan, jika vaksin ini sudah
mendapatkan izin edar dan dipastikan aman oleh
BPOM serta telah mendapatkan sertifikat halal
dari Majelis Ulama Indonesia (MUI).

Lebih lanjut pak Ujang —pangilan akrab Kadis
Kesehatan itu—  mengatakan bahwa sebelum
disuntik vaksin, Walikota  dan anggota forkopimda
serta pejabat dan seluruh tenaga kesehatan dicek
dulu kesehatannya, seperti pemeriksaan gula darah
dan tekanan darah. Bagi para penerima vaksin
yang memiliki riwayat penyakit tidak disarankan
untuk melanjutkan proses suntik vaksinasi.

Vaksinasi kepada sejumlah anggota Forkopimda
ini akan dilakukan dua kali. Vaksinasi selanjutnya
akan dilaksanakan bulan depan. “Vaksin yang
diberikan hari ini dan vaksin di tahapan-tahapan
selanjutnya dipastikan aman dan halal. Jadi tidak
usah khawatir,” kata Kadiskes.

Tahap pertama ini ada 1.560 dosis vaksin yang
diterima Padang Panjang. Selain sejumlah anggota
forkopimda, prioritas sasaran vaksin di tahap pertama
ini adalah para tenaga kesehatan yang ada di
Kota Padang Panjang, tahap dua nantinya Polri,
TNI, BUMN dan BUMD dan tahap ketiga baru
masyarakat.   paulhendri/advpaulhendri/advpaulhendri/advpaulhendri/advpaulhendri/adv

bahwa masa tugas dari Plt Kepala BPBD &
Kesbangpol itu adalah selama tiga bulan
menjelang diperoleh pengganti yang definitif.
Untuk jabatan Kepala BPBD dan Kesbangpol
karena adalah jabatan esselon II maka harus melalui
seleksi terlebih dulu. “Jika sampai tiga bulan
kemudian belum juga diperoleh pejabat
definitifnya maka sesuai dengan ketentuan akan
diperpanjang selama tiga bulan berikutnya,” kata
Rudi.

Walikota Fadly Amran kepada Zulheri,
sebagaimana dikutip oleh Kepala BKD,
mengatakan bahwa Plt. Kepala BPBD &
Kesbangpol agar menjalankan tanggungjawab
penuh untuk mengendalikan dan memimpin
operasional BPBD & Kesbangpol dengan terus
berkoordinasi ke Sekda Kota Padang Panjang
dan para Asisten terkait.

“Segala sesuatu itu harus komunikasi ke
bawah, ke samping dan ke atas agar apa yang
diharapkan dapat terlaksana, dan Tupoksi dari
OPD bisa berjalan maksimal,” tegas Walikota
saat penyerahan SK Plt kepada Zulheri, seperti
ditirukan Kepala BKD.

Zulheri saat ditemui Khazanah di ruang
kerjanya Selasa (2/2) menyatakan bahwa ini adalah
tugas berat yang diembankan kepadanya. “Saya
sangat butuh bantuan kawan-kawan wartawan
dan semua pihak agar bisa menjalankan tugas
ini sampai adanya Kepala Badan yang definitif
hasil saringan Panitia Seleksi,” kata Zulheri.

Ia juga tidak memungkiri, penunjukkannya
sebagai Plt Kaban ini, agar tidak terjadi
kekosongan jabatan dan tidak mengganggu

pelayanan publik dan operasional BPBD kini yang
sangat banyak di era Covid-19 ini.

Seperti diberitakan sebelumnya, pencopotan
Marwilis dari jabatannya memang sangat mendadak
menyusul kehebohan yang ditimbulkannya di
kawasan Ganting, Padang Panjang Timur, petang
Kamis malam Jumat, pekan silam. Dirinya ‘bersirobok’
dengan sejumlah warga dipimpin Ketua RT dan
Satpol PP sedang berduaan di rumah perempuan
EF. Perempuan yang diketahui pernah menjadi staf
Marwilis di sebuah lembaga publik, selama ini
hanya diketahui warga seorang janda beranak empat.
Sedang Marwilis adalah pejabat eselon II yang
punya istri resmi. Karena acap berada di rumah
itu, warga jadi bertanya-tanya. “Namanya ini adalah
nagari beradat, tentu kita ingin kejelasan. Ada apa
sering sekali datang senja hingga malam ke rumah
EF,” kata seorang warga setempat.

Singkat cerita, Marwilis dan EF ‘disidang cepat’
saja oleh pihak yang menggerebek. Keduanya lalu
mengaku adalah sebagai pasangan suami istri yang
sudah menikah secara siri di Pariaman tahun
sebelumnya. Kehebohan di Ganting itu hanya sampai
di situ saja. Karena warga menyimpulkan kalau
sudah menikah siri, ya sah. Tapi tidak demikian
hal nya dengan status Marwilis sebagai kepala
BPBD. Apalagi dalam tupoksinya, jabatan itu juga
mengemban tugas-tugas Kesbangpol. Maka urusan
nya adalah urusan pelanggaran sebagai ASN. Itulah
yang membuat akhirnya Walikota Fadly Amran
mengeluarkan keputusannya: membebastugaskan
Marwilis sebagai Kepala BPBD & Kesbangpol untuk
sementara kemudian diserahkan kepada seorang
Pelaksana Tugas.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

keberadaannya. BS merupakan kader salah satu
partai yang dua periode duduk di parlemen
Dharmasraya itu.

“Saya sudah perintahkan kepada Kasat Reskrim
untuk terus melakukan pengejaran terhadap semua
orang yang terlibat pada pristiwa pembunuhan
itu,” ujarnya.

Disebutkan Kapolres, beberapa upaya telah
dilakukan oleh polisi diantaranya, melakukan
penggeledahan di rumah B, serta melakukan
pengumpulan informasi keberadaan BS cs, serta
pengintaian di tempat yang dicurigai.

Dalam kasus penganiayan berujung maut ini,
ada 11 tersangka yang ditetapkan, empat
diantaranya sudah ditangkap dan ditahan dan
tengah menjalankan proses sidang, di pengadilan.

Empat orang tersebut yakni, Amrizal (62)
warga Jorong Tanjung Paku, Nagari Koto Ranah,
Agung Wijaya (38), Randi (19), dan Murkwadaya
(33), kesemuanya warga Nagari Koto Ranah,
Kecamatan Koto Besar, Kabupaten Dharmasraya.

Cerita buronnya anggota DPRD Dharmasraya
itu dimulai dari laporan warga bahwa ada anak
di bawah umur yang dibawa oleh Dani Kumara
dan disebut-sebut ‘dipergalaskan’ ke Kuamang
Kuning Kabupaten Bungo Jambi. Warga pun
marah dan berusaha mencari Dani.

Dalam pemeriksaan dan reka ulang perkara,
diketahui bahwa ada peranan dari BS anggota
DPRD itu untuk membawa Dani Kumara ke Koto
Ranah untuk dihajar bersama-sama – itu

berdasarkan keterangan saksi-saksi dan para tersangka
yang sudah terlebih dulu ditangkap polisi.

21 Juni 2020 pada hari minggu, sejumlah warga
Koto Ranah menemukan Dani Kuamara. Mereka
lalu membawanya ke kantor Walinagari setempat.
Diduga karena sangat emosi lantaran ada anak di
bawah umur keluarga mereka yang dilarikan Dani,
massa pun menghakimi Dani hingga babak belur.

Wali Nagri yang datang kemudian mencoba
melerai. Tapi Dani sudah keburu parah. Ia pun
dilarikan ke rumah sakit, tapi pihak rumah sakit
kemudian menyatakan bahwa nyawa Dani tidak
tertolong karena menderita luka dalam yang parah.

Rupanya tak selesai begitu saja, pihak keluarga
Dani pun melapor ke polisi dan akhirnya kasus
itu menjadi urusan Polres Dharmasraya. Pasal
penganiayaan berat maupun pasal bersama-sama
menghilangkan nyawa orang lain dilekatkan kepada
sejumlah orang yang terperiksa. Empat orang segera
diciduk polisi, sedang yang lain –namanya
berdasarkan penuturan para saksi dan tersangka
yang empat ini—mendengar kawan-kawannya
ditangkap, segera raib dari kampung. Tak lama
B, anggota DPRD Dharmasraya itu pun juga tak
datang-datang ke DPRD. Tak ada yang mengetahui
kemana dia pergi, termasuk keluarganya yang ditanya
oleh rakan-rekannya sesama anggota dewan.

“Kini kita himbau para tersangka lain untuk
menyerahkan diri kepada polisi,” kata Kapolres
Dharmasraya.
  habibiehabibiehabibiehabibiehabibie

Dari semua jalur ini, masuknya Islam pertama
kali melalui Kesultanan Bacan pada abad ke
XV merupakan jalur yang paling logis dan tepat.
Hal ini dapat dilihat secara geografis dan ekonomis,
bahwa letak Kesultanan Bacan berada di Maluku
Utara dan lebih dekat dengan pulau Papua
(Kepulauan Raja Ampat), dibandingkan dengan
tiga Kesultanan lainya di Maluku (Tidore, Ternate
dan Jailolo).

Daerah-daerah yang penduduknya memeluk
agama Islam ketika itu adalah Waigeo, Misool,
Waigama dan Salawati. Baru kemudian pada
abad ke XVI Islam mulai dianut oleh masyarakat
Semenanjung Onim (Fakfak), Kaimana, Teluk
Bintuni dan Baboo (Manokwari). Ini juga tidak
lepas dari pengaruh Kesultanan Bacan yang saat
itu dipimpin oleh Raja/Sultan Zainal Abidin.

Pada saat itu, bagian Selatan Papua (seperti
Timika, Asmat dan Merauke) dan suku-suku
pedalamannya memegang teguh kepercayaan
masing-masing (agama adat). Perlu dicatat, bahwa
saat itu dakwah Islam belum sampai di wilayah
selatan Papua. Dalam kepercayaan itu, sebagian
mereka ada yang mempercayai satu Tuhan dan
sebagian lain mempercayai banyak tuhan atau
dewa-dewa.

Bahkan setiap suku mempunyai Tuhan
berbeda-beda, suku Biak Numfor misalnya
mengenal Tuhan yang Maha Tinggi dengan
sebutan Manseren Nanggi, orang Moi menyebut
tuhannya dengan Fun Nah, suku Segere menyebut
Fun Naha, orang Waropen menamakan dengan
Naninggi, Wandamen menyebut Syen Allah, suku
Asmat dengan Mbiwiripisty, orang Me menyebut-
Nya Ugatame, dan suku Marind dengan sebutan
Dema.

Tuhan-tuhan kepercayaan yang disebut “Tuhan
Adat” inilah yang membuat agama lain sangat
sulit masuk dan diterima oleh masyarakat Papua.
Di samping ada faktor lain yang juga menghalangi
seperti adanya pengayauan (pembunuhan) yang
sering dilakukan oleh suku Marind-Anim.

Sekedar catatan, ada berbagai macam motif
yang mendasari tradisi pengayauan ini. Pertama,
untuk menambah kesaktian. Mereka percaya
bahwa ada kekuatan supranatural yang terdapat
di dalam jiwa orang yang dikayau. Pusat kekuatan
tersebut terletak di tengkorak kepala. Kedua,
sebagai mas kawin. Dengan mas kawin kepala
seorang musuh menunjukkan sang lelaki mampu

melindungi keluarganya kelak. Pengayauan inilah
yang membuat Belanda harus bekerja keras untuk
bisa menguasai Mereuke.

Setelah berdarah-darah upaya untuk menguasai
Mereka, akhirnya Belanda mampu mengontrol
sepenuhnya dan melarang kegiatan pengayauan.
Merauke wilayah ini mengalami kemajuan keamanan
bagi para pendatang. Lama kelamaan tempat tersebut
mengalami pertumbuhan yang sangat cepat sehingga
menjadi sebuah “kota”. Maka dalam hal ini, Belanda
termasuk berjasa karena telah menjadi perantara
dalam menciptakan suasana damai sehingga para
pendatang bisa datang ke Merauke dengan aman,
bebas dari ancaman pengayauan.

Rentetan upaya Belanda yang harus menunggu
bertahun-tahun untuk bisa berkuasa memberikan
gambaran bahwa keganasan dan keangkeran Marind-
Anim sangat menakutkan, sehingga mereka harus
menghabiskan banyak waktu untuk mendirikan
pemerintahannya. Setelah suasana kondusif ini,
pendatang mulai bermunculan dan orang asing
semakin berdatangan.

Islam masuk ke Merauke setelah Belanda
menguasai Merauke. Meski begitu tidak ada data
sejarah akurat yang menyebutkan kapan masuknya
Islam dan siapa yang membawanya? Selama dua
tahun lebih menetap dan mencoba menelusuri jejak
Islam di Merauke, penulis tidak menemukan satu
pun naskah yang mencatatnya. Hemat penulis, hal
ini terjadi antara lain karena; pertama, suku Marind-
Anim adalah salah satu suku yang belum mengenal
budaya tulisan.

Memang pada zaman dahulu mereka telah
mengenal pendidikan adat untuk anak laki-laki
sejak umur 10-20 tahun di dalam sebuah rumah
yang disebut Gotad, namun hal itu tidak banyak
berpengaruh, sebab pengajarannya sama sekali tidak
menggunakan tulisan melainkan hanya secara lisan
dan praktik langsung di lapangan. Materi pengajaran
meliputi kepercayaan kepada Dema, tempat-tempat
sakral, hukum-hukum adat, pernikahan dan batas
wilayah adat.

Sehingga karena faktor ini, Merauke sangat
sulit menerima ajaran agama, termasuk Belanda
yang harus baku hantam untuk bisa menyebarkan
agama Kristen. Kedua, belum adanya dakwah Islam
yang masuk sehingga akhirnya Belanda sepenuhnya
mampu mengontrol wilayah selatan dan dengan
mudah menyebarkan ajaran agama Kristen di daerah
yang terkenal sebagai kota rusa ini. **********

masih  searti.
Sekalipun  demikian pengaruh  ulama  pada

masyarakat  masih  tetap besar sehingga fatwa mereka
sedikit  banyak  masih  mempengaruhi  legitimasi
pemerintahan. Dengan kalimat yang lebih singkat para
ulama ini bagaimanapun juga masih  punya  peranan
politik.  Karena  itu senantiasa  ada  usaha-usaha  untuk
merangkul para Ulama; baik itu dilakukan oleh Partai
Politik, atau golongan-golongan lain yang  ingin  turut
serta dalam pengambilan keputusan politik.

Dan seperti biasa,  senantiasa  ada  ulama  yang
ingin  tetap merdeka  dan  ada  pula yang memutuskan
untuk bergabung dengan kekuatan politik. Semua ini
menunjukkan bahwa dalam masyarakat modern  sekalipun,
agama masih memiliki peranan penting dalam proses
politik.

Pada  abad  kita  sekarang  masalah   yang   menonjol
adalah tolak-tarik  antara  agama dan kebangsaan sebagai
dasar ikatan kenegaraan. Hal ini muncul, sebagaimana

umum  diketahui,  dari proses  modernisasi  yang  mulai
di  Eropa  kemudian menyebar keseluruh  dunia.  Gejala
yang  kita  kenal  adalah  jatuhnya imperium-imperium
besar dan munculnya negara-negara kebangsaan sebagai
pengganti.

Di  dunia  Islam  mula-mula  dasar  ikatan keagamaan
dan kebangsaan bersama-sama digunakan sebagai dasar
untuk melawan  imperialisme.  Patriotisme  dinyatakan
sebagai bagian dari iman. Di negara kita pada masa
pergerakan nasional juga  muncul  perlawanan  dengan
kombinasi   keagamaan   dan kebangsaan.  Pada  Sarekat
Islam misalnya istilah “selam” sama artinya dengan
“Bumiputera”. Dengan kata lain  menjadi  muslim sama
artinya  dengan  menjadi  Pribumi.  Tetapi  perkembangan
kemudian,  terutama   pada   saat   konsolidasi
kemerdekaan, menunjukkan  meningkatnya  persaingan
antara  kedua dasar ini yang akhirnya dimenangkan
oleh dasar kebangsaan. Hal ini tidak saja  terjadi  di
negeri kita tapi juga di negara-negara Islam

lainnya. Di Turki misalnya,  sekalipun  semula
Mustafa  Kemal Ataturk  juga  berusaha  memperoleh
legitimasi keagamaan untuk perjuangan  nasionalnya,
pada  akhirnya  Turki  modern  lebih didasarkan
pada ikatan kebangsaan. Juga di negara-negara Arab,
ikatan keakraban kemudian  lebih  ditekankan  daripada
ikatan ke-Islam-an. Dan sudah wajar bila dalam kesemua
masyarakat itu timbul  persoalan  hubungan  antara
ulama  dan  umara  karena keduanya  merupakan
peranan  yang berbeda tetapi punya kaitan dalam
legitimasi politik. Dalam situasi serupa itu agama masih
senantiasa  diperlukan  untuk  memberi  motivasi
religius pada program-program yang sesungguhnya
profan.  Demikianlah  agama masih  diharapkan  menjadi
pemberi motivasi untuk pembangunan, untuk keluarga

berencana dan untuk  modernisasi  itu  sendiri. Sehingga
bagaimana  pun  juga  peranan ulama senantiasa masih
cukup besar.

Bagi seorang yang beragama mungkin keadaan ini
terasa  sebagai suatu dilema yang sulit. Yang terang
kondisi ideal sebagaimana terkandung dalam doktrin
asal dan  tradisi  awal  Islam  sudah

tidak  ada  lagi.  Hidup  dalam kondisi seperti sekarang,
maka menurut  hemat  saya  hubungan  ulama  dan
umara   itu   bisa diibaratkan  sebagai  hubungan antara
dua gajah yang sama-sama

besar, dan umat merupakan  lapangan  di  mana
dua  gajah  itu hidup. Bencana akan terjadi jika dua
gajah itu bertarung. Tapi lapangan itu akan sama porak-
porandanya  jika  dua  gajah  itu kawin.
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WAWAKO RESMIKAN MESIN ADM

Disdukcapil Terus Berinovasi
Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Berbagai
inovasi terus dikembangan Pemer-
intah Kota Padang dalam mening-
katkan layanan administrasi
kependudukan bagi masyarakat.
Beberapa inovasi layanan telah
dikembangkan sebagai wujud dari
komitmen tersebut diantaranya,
optimalisasi pelayanan admi-
nistrasi adminduk berbasis online,
penggunaan tanda tangan elekt-
ronik dan penggunaan kertas putih
dalam mencetak Dokumen
Kependudukan.

Rabu, (3/2/2021), Pemerintah
Kota Padang melalui Dinas
Kependudukan dan Pencataan
Sipil (Disdukcapil) Kota Padang
kembali meluncurkan inovasi baru
yakni, Mesin Anjungan Dukcapil
Mandiri (ADM).

Wakil Wali Kota Padang
Hendri Septa mengatakan, ADM
merupakan sebuah alat atau mesin
yang berbentuk seperti mesin
ATM. Mesin ADM mampu menc-
etak 24 jenis dokumen kepen-
dudukan, seperti Kartu Tanda
Penduduk Elektronik (e-KTP), Akta
Kelahiran hingga Kartu Keluarga
(KK) dalam hitungan menit.

“Atas nama Pemerintah Kota
Padang, saya mengapresiasi
komitmen dari Disdukcapil Kota
Padang dalam meningkatkan
pelayanan kepada warga Kota
Padang. Saya telah mencoba
langsung penggunaan mesin ADM
ini, dan hasil langsung keluar
hanya dalam 2 menit,” ujar Hendri

dalam peresmian mesin ADM
tersebut, di Kantor Disdukcapil
Kota Padang, jalan Jendral
Sudirman.

Wawako Hendri mengatakan,
mesin ADM ini dapat menjadi
model yang sangat bagus untuk
membangun layanan publik
yang berkualitas dengan menda-
yagunakan kemajuan terknologi
informasi secara optimal. Dengan
adanya sebuah terobosan dan
inovasi seperti ini maka akan
dapat mempermudah masyarakat.

“Keberadaan mesin ADM ini
diharapkan dapat mempermudah
dan mempercepat layanan pene-
rbitan dokumen kependudukan
bagi masyarakat Kota Padang.
Untuk itu saya mendorong setiap
OPD yang bertugas memberikan
layanan publik bagi masyarakat
harus selalu memikirkan inovasi-
inovasi yang tepat sasaran dan
mempermudah masyarakat,”
imbuh Wawako Padang menga-
khiri.

Sementara itu, Plt. Kepala
Disdukcapil Kota Padang Edi
Hasymi mengatakan, mesin ADM
untuk sementara akan ditem-
patkan di kantor Disdukcapil Kota
Padang. Bagi masyarakat yang
ingin menggunakan mesin ADM
ini cukup datang ke kantor
Disdukcapil Kota Padang. Nanti
petugas akan menunjukan cara
penggunaan dari mesin ADM ini.

“Ke depan diharapkan mesin-
mesin sejenis dapat diperbanyak

pengadaannya di ruang-ruang
publik,” ujar Edi yang juga
Asisten Pemerintah dan Kesra

Setdako Padang itu.
Peresmian mesin ADM

tersebut turut dihadiri oleh

pimpinan Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) di lingkungan
Pemerintah Kota Padang, Anggota

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Wakil Wali Kota
Padang Hendri Septa mengatakan, sampai
saat ini sekolah dasar dan menengah di
Kota Padang yang menggelar
Pembelajaran Tatap Muka (PTM) di kelas
berlangsung aman dan lancar, tanpa adanya
siswa dan guru yang terpapar Covid-19.

Hal tersebut disampaikan Hendri Septa
ketika menjadi Narasumber Dialog Suara
Publik “Optimalisasi Belajar Daring dan
Luring”, yang diadakan oleh Stasiun TVRI
Sumatera Barat secara Live, Selasa, (2/
2/2021).

“Alhamdulillah, satu bulan lebih atau

sejak 4 Januari 2021 lalu kita
melaksanakan PTM berjalan lancar dan
aman. Kita terus melakukan evaluasi,
sampai saat sekarang belum ada laporan
yang masuk ke Satgas Covid-19, baik
guru, murid maupun pihak-pihak yang
terkait di sekolah yang terpapar Covid-
19,” ujar Wawako Hendri.

Lebih jauh dikatakan, meski PTM
di sekolah dasar dan menengah berjalan
lancar dan aman, tapi pihaknya terus
melakukan pemantauan dan
mengingatkan para para guru dan murid
untuk senantiasa menerapkan protokol

Kesehatan Covid-19.
“Kami terus melakukan pemantauan

melalui Dinas Pendidikan Kota Padang
dan Satgas Covid-19, bahkan saya
sendiri sering diam-diam sidak ke
sekolah melihat PTM tersebut, dan
sampai saat ini belum ada yang melang-
gar protokol Kesehatan Covid-19,”
ungkapnya.

Orang nomor dua di Kota Padang
itu menyampaikan, pelaksanaan PTM
di sekolah merupakan keinginan dari
Pemerintah Kota Padang, para orang
tua dan murid. Para orang tua murid

menyampaikan bahwa pembelajaran
daring tidak efektif, banyak diantara
mereka mengeluh karena susah pembe-
lajaran. Apalagi tidak semua murid
mengerti dengan tugas-tugas yang
diberikan guru.

“Alhamdulillah gayung pun bersam-
but, dengan keluarnya SK Bersama 4
Menteri tentang Panduan Penyeleng-
garaan Pembelajaran Pada Tahun Ajaran
2020/2021. Kemudian didukung dengan
keluarnya Instruksi Wali Kota Padang
Tentang Pembelajaran Tatap Muka
Semester Genap Tahun Pembelajaran

2020/2021, sekolah tatap dapat kita
lakukan. Kita berharap dan berdoa PTM
ini berjalan lancar tanpa adanya temuan
kasus-kasus baru,” pungkasnya.

Dialog Suara Publik “Optimalisasi
Belajar Daring dan Luring dipandu oleh
Host Mona Azhari Nissaq, juga meng-
hadirkan narasumber Rektor Universitas
Negeri Padang, Prof.Dr.H. Ganefri, M.Pd.,
Ph.D. Hadir mendampingi Wawako
Hendri, Kepala Dinas Pendidikan
Habibul Fuadi dan Kabag Protokol dan
Komunikasi Pimpinan Amrizal Reng-
ganis.(adv)(adv)(adv)(adv)(adv)

Wakil Walikota Padang Hendri Septa

Wawako Hendri Septa bersama Kepala Dinas Pendidikan Habibul Fuadi dan Kabag
Protokol dan Komunikasi Pimpinan Amrizal Rengganis.

Hendri Septa didampingi Habibul Fuadi dan Amrizal Rengganis berdiskusi dengan
pihak UNP.

Hendri Septa didampingi Habibul Fuadi dan Amrizal Rengganis berdialog dengan
rektor UNP Prof.Dr.H. Ganefri, M.Pd., Ph.D.

DPRD Langsung Bahas Usulan Ranperda
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah- DPRD Padang
langsung membahas tiga Ranperda yang
diusulan Pemko. Pembahasan yang digelar
di Grand Inna Muara Hotel pada, Rabu
(4/2), dewan membicarakan lewat masing-
masing Panitia Khusus (Pansus) DPRD
Kota Padang yakni I, II dan III bersama
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang
tergabung dalam 3 Ranperda itu.

Ketua Pansus III Jumadi mengatakan

inti dari evaluasi perubahan Ranperda
itu ialah ketika Perda disahkan nanti
semuanya legal hendaknya.

“ Kewenangan di Provinsi bertukar
ke Kota Padang. Ini perlu diawasi ketat,”
ujar kader Golkar ini.

Sekretaris Panitia Khusus II Ranperda
Retribusi Jasa Usaha, Surya Jufri
mengatakan adapun persoalan di
Retribusi Jasa Usaha yang direvisi

adalah nomenklaturnya, nama dan nilai
retribusi jasa usaha.

“ Revisi itu tak banyak pada OPD
yang tergabung didalamnya. Namun ini
perlu dibahas lebih tajam lagi. Agar jelas
dan tak menyalahi aturan pelaku usaha,”
ujar kader Demokrat ini.

Sementara, Ketua DPRD Kota Padang,
Syafrial Kani menyampaikan Tiga
Ranperda Pemko Padang yang dibahas

itu antara lain Ranperda Retribusi Jasa
Umum, Retribusi Jasa Usaha dan
Ranperda Perubahan atas Perda Kota
Padang No 9 Tahun 2012 tentang Tera
dan Tera Ulang Alat Ukur, Alat Takar,
Alat Timbang dan Perlengkapan lainnya.

“ Kita berharap pembahasannya alot
dan setelah usai disepakati nanti,
regulasinya dapat diikuti pelaku usaha,”
uiar kader Gerindra ini.

Menurutnya, 3 Ranperda itu memang
harus diterapkan sesegara mungkin
tujuannya agar pelaku usaha tak
seenaknya mencekik para konsumen.dan
aturan bisa ditegakkan.

“ Kita berharap pelaku usaha yang
ada tetap konsisten mengikuti apa yang
ditetapkan nanti. Supaya tak kena sanksi
nantinya dan keamanan terwujud,” papar
Ketua DPC Gerindra Padang ini.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

DPRD Kota Padang, Camat se-
Kota Padang dan tamu undangan.
  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Hendri meresmikan mesin ADM di Kantor Disdukcapil Kota Padang, jalan Jendral Sudirman.
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MENPORA, KONI DAN DPR BAKAL CARI SOLUSI DI TENGAH PANDEMI

Olahraga TOlahraga TOlahraga TOlahraga TOlahraga Tak Boleh Matiak Boleh Matiak Boleh Matiak Boleh Matiak Boleh Mati
PPPPPolri Beri Lampuolri Beri Lampuolri Beri Lampuolri Beri Lampuolri Beri Lampu
Hijau KHijau KHijau KHijau KHijau Kompetisiompetisiompetisiompetisiompetisi
Bisa BerBisa BerBisa BerBisa BerBisa Bergulirgulirgulirgulirgulir
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah- Lampu Hijau Kompetisi Olahraga
Tanah Air di Tengah Pandemi““ Harapan kompetisi
olahraga dalam negeri untuk kembali bergulir di tengah
pandemi Covid-19 masih ada.

Walaupun, saat ini  operator kompetisi beberapa cabang
olahraga profesional belum mandapatkan izin keramaian
dari pihak kepolisian untuk menggelar kegiatan.“

Kepala Bidang Kerja Sama Baintelkam Polri,
Kombes Pol Budi Sajidin mengatakan, keputusan
Polri tidak mengeluarkan izin keramaian semata karena
perintah Kapolri melalui telegram pada November
2020. Larangn ini pencegahan penyebaran Covid-
19. Telegram tersebut, kata Budi, sampai sekarang
belum dicabut sehingga pihaknya belum bisa
mengeluarkan izin.“

"Mungkin sekarang dilarang, tapi ke depan bukan
harga mati. Penyelenggara olahraga yang mau
menggelar kompetisi, tolong bersurat ke Mabes Polri.
Lampirkan protokol kesahatan ketat, lampirkan
rekomendasi Gugus Tugas Covid-19, KONI, Kemenpora,
dan pihak terkait lainnya. Mudah-mudahan ke depan
bisa dipertimbangkan," kata Budi dalam webinar SIWO
Pusat berjudul "Harapan Olahraga Indonesia di Tengah
Pandemi" di Jakarta, Rabu 3 Februari 2021.

“Budi membocorkan kompetisi sepak bola
kemungkinan akan mendapatkan izin. PSSI berencana
menggelar Liga 1 di Jawa Tengah dan Yogyakarta
dengan protokol ketat untuk meminimalisasi peluang
timbulnya kluster baru Covid-19.“Menpora Zainudin
Amali juga memberikan angin segar. Ia mengaku baru
bertemu Kapolri Listyo Sigit Prabowo dalam rapat
di Istana Negara pada Rabu pagi. Menpora mengatakan
akan berkoordinasi dengan Kapolri soal penerbitan
izin keramaian untuk kompetisi plahraga“"Beliau
menyambut baik, selama tidak menimbulkan kluster
baru Covid-19. Kalau koordinasi satu dua hari sudah
ada, saya akan undang nanti cabor yg ada liga
profesionalnya, jadi bola basket, sepak bola, dan voli.
Saya minta dipaparkan lagi supaya kita bisa
rekomendasikan lagi izin penyelenggaraannya," kata
Menpora.“Ia berharap para pengelola kompetisi olahraga
tak menyerah dan terus berupaya. Ia menegaskan,
Kemenpora berjanji tak membiarkan cabang olahraga
jalan sendiri. “"Susahnya cabor susahnya Menpora
juga," kata Menpora.“Perwakilan Gugus Tugas Covid-
19 Berton Panjaitan mengatakan, pihaknya sebenarnya
hanya berprinsip sederhana terkait pengeluaran
rekomendasi kegiatan, yakni melaksanakan protokol
5M. “"Selama protokol kesehatan diikuti, itu langkah
maju. Coba kita berkaca di internasional. Apa sih
yang mereka lakukan, dan apa sih yang belum kita
lakukan?" kata dia.“Berton membandingkan dengan
Pilkada yang berjalan dengan protokol amat ketat
dan seragam. Ia berharap olahraga kuga punya acuan
yang sama untuk kompetisi, pelatnas, ataupun sekadar
olahraga masyarakat. “"Ini harusnya bisa dikeluarkan
Menpora atau KONI, mengeluarkan protap untuk
menggelar evet olahraga, perlu digodok bersama dengan
Gugus Tugas. Sehingga teman-teman penyelenggara
olahraga tidak menjadi ragu dan terombang ambing.
Begitu ada keputusan bersama, mungkin keputusan
Menteri setelah berkonsultasi dengan gugus tugas,
mungkin akan lebih powerful untuk penyelenggara
olahraga. Pemda, penyelenggara, gugus tugas,
kemenpora bisa duduk bersama membahas ini," ujar
dia.“Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf juga
mendukung kegiatan olahraga digelar saat pandemi.
Ia menekankan harus ada sistem baru untuk olahraga
Indonesia agar bisa tetap bergulir di tengah situasi
yang tidak normal ini.“Skema baru ini, kata dia, juga
mempertimbangkan konsekuensi terburuk. Ia
mencontohkan PON Papua harus tetap digelar meskipun
tanpa penonton. "Kasihan daerah yg sudah
mengeluarkan uang, atlet yang sudah capek berlatih.
Jangan hentikan olahraga, karena olahraga itu harus
bergerak. Kalau tidak bergerak namanya bukan
olahraga," tegas Dede.“Ia mengatakan harus ada titik
temu antara masyarakat olahraga dengan satgas covid
dan polisi. “Ketua KONI Pusat Marciano Norman
menegaskan kembali perlunya menyatukan pandangan
antara penyelenggara kegiatan olahraga, KONI Pusat,
dan Kemenpora, kemudian duduk bersama dengan
Satgas Covid dan kepolisian untuk mencari solusi.
"Kita sama-sama cari jalan keluar karena berhenti
dan tak berkegiatan bukan solusi.“Kita harus mencari
jalan keluar agar aktivitas olahraga dan event olahraga
bisa digelar saat pandemi Covid-19," kata dia.
“Marciano mencontohkan liga sepak bola negara
tetangga yang bisa bergulir di tengah pandemi,
kompetisi basket NBA, balap Formula Satu, dan tiga
kejuaraan  bulu tangkis BWF yang digelar di Thailand
awal tahun ini. Menurut dia, Indonesia bisa mencontoh
dengan penerapan protokol kesehatan super
ketat.“Direktur IBL Junas berharap kabar baik untuk
sepak bola menular ke bola basket yang direncanakan
bisa digelar pada Maret 2021.“"Kami akan pertajam
protokol kesehatan, akan terus memperbanyak simulasi
agar mendapatkan izin. Pada situasi seperti ini, IBL
menciptakan pola baru untuk menggelar kompetisi
dengam protokol kesehatan," kata Junas.“Sistem yang
dibuat adalah bubble, di mana semua peserta, anggota
tim, wasit dan panitia dikarantina di satu tempat.
Sebelum masuk ke area bubble si Kelapa Gading,
Jakarta Utara, dilaksanakan tiga kali tes. Area tertutup
dari awal sampai akhir, tidak boleh ada ynag
masuk.“Ada klinik 24 jam dan tes di tengah kompetisi
secara berkala. "Secara teknis 90-95 persen kami sudah
siap. Ini bukan semata-mata kegiatan olahraga, tapi
membantu industri olahraga menemukan formula yg
tepat agar kompetisi bisa digelar di tengah pandemi,"
tegas Junas.“Kabid Kompetisi PBVSI yang juga Direktur
Kompetisi Proliga Hanny Surkatty memberikan saran
agar kompetisi olahraga bisa bergulir. Menurut dia,
selain protokol kesehatan ketat, para pihak yang terkait
penyelenggaraan kompetisi, mulai pemain, wasit, hingga
panitia di lapangan perlu divaksinasi agar lebih
meminimalisasi timbulnya kluster baru Covid-
19.“Hanny menilai untuk voli, agak sulit menggelar
kompetisi benar-benar tanpa penonton dan dengan
waktu yang diperpendek. Sebab, ini berkiatan dengan
sponsorhip.“"Sponsor ada pengurangan (nilai) tanpa
penonton. Padahal menerapkan protokol kesehatan
tanpa penonton juga membuat biaya penyelenggaraan
kompetisi semakin membesar. Saya mohon pihak
Menpora dan Komisi X DPR RI untuk menjembatani
pihak sponsor karena ini juga perlu diperhatikan.
Tanpa adanya sponsor, kompetisi tak bisa jalan mau
protokol sebagus apa pun," katanya.“PBVSI
merencanakan setelah lebaran baru akan berkegiatan.
Namun, ini lebih dulu melihat situasi dan kondisi
terkini di Tanah Air.   faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Insan olahraga
bertekad keluar dari jeratan pandemi
virus corona. Kerinduan akan
menggelar turnamen kompetisi
tampaknya sangat besar.

Hasrat itu tercermin dalam
diskusi bertajuk: "Harapan Olahraga
di Tengah Pandemi". Kegiatan yang
digelar Seksi Wartawan Olahraga
(Siwo) Persatuan Wartawan Indonesia
(PWI) Pusat secara virtual, Rabu
3 Februari 2021 ini mendapat
sambutan luar biasa dari praktisi
olahraga di Tanah Air.

"Covid-19 sangat berdampak
pada kegiatan olahraga. Baik
kompetisi, turnamen, latihan
Pelatnas, Pelatda bahkan sampai
olahraga masyarakat," kata Menteri
Pemuda dan Olahraga Zainudin
Amali dalam sambutannya dari ruang

kerjanya secara virtual.
Lebih lanjut Zainudin Amali

mengatakan pemerintah telah
mendapat masukan dari berbagai
pihak untuk segera memikirkan
bagaimana caranya agar olahraga
bisa dilakukan di tengah pandemi
ini.

"Cabang olahraga bulutangkis,
menembak, angkat besi, panahan,
bola basket sudah minta izin untuk
menggelar Pelatnas. Terpenting bagi
kami penerapan protokol kesehatan
tetap dijaga," ujarnya.

Sepakbola kata Zainudin Amali
dalam hal ini PSSI juga sudah
menyampaikan informasi soal
rencana digelarnya kompetisi.
Karena itu kami akan diskusi dengan
pihak kepolisian (Kapolri) agar
mendapat perizinan.

Sementara itu, Ketua Umum
KONI Pusat Marciano Norman
mengakui saat ini kondisi sangat
sulit. Covid-19 belum membaik.
Pemerintah sudah kerja keras, tapi
tak tahu kapan kondisi ini berakhir.

Tapi, menurutnya olahraga tidak
boleh mati. Di sinilah praktisi
olahraga harus duduk bareng
mencari jalan keluar. Bagaimana
event olahraga bisa digelar di masa
pandemi.

"Bukan harapan tanpa alasan.
Kita tahu event di negara lain bisa
berjalan dengan baik. Bulutangkis
baru saja selesai digelar di Thailand,
bola basket NBA dan juga Formula
1. Semua bisa dilakukan dengan
protokol kesehatan yang superketat,"
ujar Marciano Norman.

"Kita perlu menyatukan

pendapat. Duduk bareng antara
praktisi olahraga, Satgas Covid-
19, dan Kepolisian," imbu mantan
kepala Badan Intelijen Negara
(BIN) itu.

Berhenti kata Marcinao tidak
melaksanakan kegiatan itu bukan
solusi. Solusinya adalah bagaimana
kita gelar event dengan protkes yang
ketat.

Wakil Ketua Komisi IX DPR
RI Dede Yusuf Macan Effendi
menyambut baik ajakan Marciano
Norman. Menurutnya olahraga harus
terus bergerak.

Jangan harp sistem lama akan
kita pakai. Buatlah skema baru,
dengan sebuah pemikiran. Karena
itu ayo kita duduk bersama demi
kecintaan kita terhadap olahraga
di tanah air.   faisal faisal faisal faisal faisal

Dua LapanganDua LapanganDua LapanganDua LapanganDua Lapangan
Pickleball DibangunPickleball DibangunPickleball DibangunPickleball DibangunPickleball Dibangun
di Kdi Kdi Kdi Kdi Komplek Sekomplek Sekomplek Sekomplek Sekomplek Sekoraoraoraoraora
PPPPPasir Putihasir Putihasir Putihasir Putihasir Putih
Padang --Padang --Padang --Padang --Padang -- Pekan lalu, pengembang olahraga Pickleball
Sumatera Barat, Tarmizi Mawardi berhasil
memperkenalkan olahraga asal Amerika ini ke Walikota
Pariaman dan ke Kantor Kemenpora RI. Pekan ini
Tarmizi membangun dua Lapangan Pickleball di
Samping Lapangan Tenis Sekora, Komplek Pasir Putih
Blok V/7, Tabing. Tak pelak, semangat bergotong
royong bagi pegiat olahraga terlihat dalam pembangunan
lapangan itu.

Tarmizi Mawardi, pelatih Pickleball bersertifikat
internasional ini hingga kini masih berada di Kota
Padang, Sumatera Barat untuk memperkenalkan olahraga
ini ke berbagai kalangan. Beredar kabar Padang TV
akan mewawancarainya khusus, Kamis (4/2) siang besok.
Namun Tarmizi Mawardi, yang difasilitasi Ketua Yayasan
Sekora, Prof Syahrial Bakhtiar masih disibukan dengan
aktivitas pembanguan dua lapangan Pickleball itu.

"Info yang disampaikan Agusmardi, Ag kami
direncanakan akan diwawancarai Padang TV dalam
rangka memperkenalkan olahraga Pickleball kepada
masyarakat Sumbar secara lebih luas," Ucap Tarmizi
Mawardi, putra Padang Panjang yang menetap di New
York City, Amerika ini.

"Bahkan untuk menindaklanjuti wawancara khusus
di Padang TV, saya sudah berkomunikasi langsung
dengan Imung Padang TV," tambah Tarmizi, yang tercatat
sebagai pelatih Nusantara Pickleball Club itu.

Disisi lain, Tarmizi juga memanfaatkan waktunya
untuk bersilaturahmi dengan teman-temanya se-alumni
Fakultas Ilmu Keolahragaan UNP. Sebab dalam beberapa
bulan kedepan direncanakannya akan ada penataran
pelatih yang diprogramkan kerjasama Kemenpora RI
dengan pengurus Persatuan Pickleball Indonesia (PPI).

Menyoal pembangunan dua lapangan Pickleball
di Samping Lapangan Tenis Sekora, Komplek Pasir
Putih Blok V/7, Tabing, Tarmizi mengucapkan
terimakasih kepada Ketua Yasekora yang telah
menyediakan fasilitas area untuk dua lapangan yang
dibangun tersebut.

"Semoga dalam waktu yang tak lama lagi Lapangan
Pickleball yang berstandar internasional sudah siap
dimanfaatkan untuk latihan dan kompetisi," ujarnya.
  faisal faisal faisal faisal faisal

PERINGKAT DUNIA BWF

Absen di 3 Turnamen, KAbsen di 3 Turnamen, KAbsen di 3 Turnamen, KAbsen di 3 Turnamen, KAbsen di 3 Turnamen, Kevin/evin/evin/evin/evin/
Marcus Masih TMarcus Masih TMarcus Masih TMarcus Masih TMarcus Masih Terataserataserataserataseratas
Jakarta, Khazanah - Bad-
minton World Federation
(BWF) kembali merilis ran-
king pebulutangkis dunia
usai sempat nyaris setahun
vakum. Kevin Sanjaya Suka-
muljo/Marcus Fernaldi Gi-
deon masih teratas di ganda
putra.

Menukil ranking BWF
pekan kelima per tanggal 2
Februari 2021, sejumlah
ranking pebulutangkis me-
ngalami perbaikan peringkat.
Terutama bagi atlet yang
tampil di tiga turnamen di
Thailand, sepanjang Januari
kemarin.

Dari nomor tunggal pu-
tra, Viktor Axelsen menem-
pati peringkat dua dunia dari
semula menempati ranking
empat. Keberhasilannya
meraih dua gelar juara di
Yonex Thailand Open dan
Toyota Thailand Open, serta
finalis BWF World Tour
Final, mendongkrak poinnya
hingga naik dua tingkat.

Perbaikan juga dialami
Anthony Sinisuka Ginting,
yang naik satu peringkat
dari semula menempati enam
dunia, kini peringkat lima
dunia. Sementara Jonatan
Christie stabil di urutan tujuh.

Lonjakan signifikan di
ranking dunia BWF juga
terjadi pada sektor ganda
putra. Leo Rolly Carnando/
Daniel Marthin berhasil
melesat ke peringkat 42 dari
sebelumnya 70 dunia. Pe-
ningkatan itu diperoleh
setelah keduanya tampil apik
di dua turnamen Thailand.
Pada edisi pertama Thailand
Open, mereka berhasil mene-
mbus semifinal.

Sayang prestasi itu tak
diikuti Fajar Alfian/Mu-
hamamd Rian Ardianto.
Ranking mereka turun satu
tingkat ke peringkat tujuh.
Posisi mereka digeser Hiro-

yuki Endo/Yuta Watanabe.
Meski ada perubahan

peringkat dari ganda putra
muda Indonesia, posisi Ke-
vin/Marcus dan Hendra
Setiawan/Mohammad Ahsan
stabil di dua besar. Bahkan
Minions, julukan fans ba-
dminton untuk Kevin/Mar-
cus, tetap menjadi nomor satu
dunia di sektor ganda putra.

Perubahan besar juga
diikuti ganda putra Taiwan,
Lee Yang/Wang Chi Lin.
Kesuksesan mereka di Asian
Leg Bangkok, mengantarkan
Lee/Wang naik empat ting-
kat dari semula peringkat
tujuh dunia.  faisal faisal faisal faisal faisal

HENDRI SEPTA BERDISKUSI DENGAN GURU OLAHRAGA

KKKKKegiatan Olahraga Tunggu Instruksiegiatan Olahraga Tunggu Instruksiegiatan Olahraga Tunggu Instruksiegiatan Olahraga Tunggu Instruksiegiatan Olahraga Tunggu Instruksi
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Wakil Walikota Padang,
Hendri Septa, B. Bus, M.I.B mengunjungi
kolam renang Teratai, aset milik Pemerintah
Kota Padang, pada Rabu (3/2/2021).

Kunjungan itu sekaligus dalam rangka
pertemuan dengan Kepala Dinas Pemuda
dan Olahraga (Dispora), H. Mursalim. Ap,
M.Si dan jajaran dan organisasi MGMP
(Musyawarah Guru Mata Pelajaran) Bidang
Olahraga. Serta dihadiri Osman Ayub,
anggota DPRD Padang.

Tujuan pertemuan tersebut adalah
berdiskusi tentang bagaimana member-
dayakan kolam renang Teratai yang dikelola
Dispora.

“Kegiatan tadi diskusi bersama 50 guru-
guru olahraga se-Kota Padang. Inti
pembicaraannya bagaimana member-
dayakan kolam renang Teratai milik kita,
yaitu Pemko Padang,” katanya.

“Insya Allah, tadi kita sepakat kalau

seandainya ada izin dari instansi kesehatan
terkait berkegiatan di masa pandemi ini.
Maka kegiatan olahraga seperti renang oleh
anak-anak kita akan kita lakukan di kolam
renang Teratai,” sambungnya.

Hendri menambahkan, pertama adalah
upaya Pemko Padang untuk memberdayakan
apa yang ada (aset Pemko Padang). Kedua,
meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD)
buat Dispora sendiri terhadap kolam renang
Teratai.

“Itulah yang tadi kita sepakati. Beker-
jasama dengan sekolah-sekolah. Kalau masa
pandemi nanti sudah landai. Insya Allah,
lebih kurang hampir 50 ribu anak. Sekarang
bersekolah telah boleh. Olahraga belum.
Kita berharap, menjelang beberapa bulan
ke depan. Mereka sudah bisa menggunakan
Teratai. Tentunya diatur sesuai protokol
kesehatan pencegahan Covid,” jelasnya.
  faisal faisal faisal faisal faisal



Payakumbuh, Khazanah— Keberadaan infrastruktur di mata
seorang Riza Falepi adalah suatu keniscayaan. Sejak
memimpin Payakumbuh delapan tahun silam, fasilitas umum
seperti jalan yang ada di kota itu bertahap bisa dikatakan hampir
100 persen licin, tak ada lobangnya.

dirinya menyampaikan hal itu
dilakukannya karena tak ingin
lepas tangan dengan kondisi itu.

“Kita mencoba membantu
dengan berswadaya, kita bantu
timbun sementara untuk memini-
malisir kecelakaan, dan itu tak
mungkin bertahan lama karena
mobil yang lewat besar-besar,”
ungkapnya.

Riza memaparkan, ruas jalan
yang menghubungkan Bukitting-
gi-Pangkalan itu sekali tender
perbaikan tidak hanya untuk satu
titik saja, tetapi banyak titik.

“Kita saja mungkin yang tidak
sabaran, kalau tak sabar juga dan
terus mengomel. Sama saja ngomel
kepada Presiden, sedangkan saya
selaku Wali Kota sudah mengus-
ahakan perbaikannya ke pusat,”
kata Riza.

Riza berharap masyarakat
dapat cerdas dalam menyikapi
persoalan jalan, mana yang jadi
wewenang pemerintah kota, mana
jalan provinsi, dan nasional.
Semua itu tentu sudah ada penang-
gung jawab yang merawat dan
mengurusnya.

Sementara, dari Kadis PUPR
Muslim, media mendapat infor-
masi kalau Pemko payakumbuh,
melalui Dinas PUPR telah mengin-
formasikan dan mengusulkan agar
dilakukan perbaikan segera.

“Sudah direspon Balai Jalan
dan sekarang sedang proses
tender,” kata Muslim   Lili Lili Lili Lili Lili
Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .  
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RUSAK- Jalan KH Ahmad Dahlan yang melintasi Kelurahan Ompang Tanah Sirah, Kecamatan
Payakumbuh Utara setiap tahun pasti mengalami kerusakan akibat dilewati oleh mobil bertonase
berat, bahkan ada juga yang melebihi tonase, sehingga tidak sedikit lubang yang tercipta disana
(foto: Lili Yuniati).

SETIAP TAHUN SELALU RUSAK

Riza UsulakRiza UsulakRiza UsulakRiza UsulakRiza Usulakan Jalan Nasional Dicoran Jalan Nasional Dicoran Jalan Nasional Dicoran Jalan Nasional Dicoran Jalan Nasional Dicor

Meski demikian, wewenang
dan tanggung jawab atas jalan
di Payakumbuh tak hanya dimiliki
oleh Pemko saja, ada jalan yang
berada di bawah kewenangan
pemerintah provinsi dan peme-
rintah pusat.

Salah satu contohnya adalah
Jalan KH Ahmad Dahlan yang
melintasi Kelurahan Ompang
Tanah Sirah, Kecamatan Paya-
kumbuh Utara setiap tahun pasti
mengalami kerusakan akibat
dilewati oleh mobil bertonase
berat, bahkan ada juga yang
melebihi tonase, sehingga tidak
sedikit lubang yang tercipta
disana.

Ketika ditanyakan kepada
Wali Kota Riza Falepi, Rabu (3/
2), Riza mengatakan jalan itu
bukan wewenang Pemko Paya-
kumbuh untuk memperbaikinya.

Dikatakannya, bukan Pemko
Payakumbuh tidak ingin mem-
perbaikinya, tapi secara aturan
jalan itu tidak bisa diperbaiki
melalui APBD Kota Payakumbuh,
akan menjadi temuan oleh BPK.

“Apabila dipakai APBD, maka
akan menjadi temuan, jalan ini
memang setiap tahun rusak karena

pondasinya tidak stabil, sebaiknya
diusahakan dicor. Malah, kita
sudah konsultasi ke Balai Jalan
sebagai perwakilan pengelola jalan
nasional, kemudian kita lanjut
ke Jakarta berkonsultasi ke
Kementerian PUPR dan Komisi
5 DPR RI terkait pengangga-
rannya,” kata Riza Falepi di-
dampingi Kadis PUPR Muslim.

Menurut Riza yang lulusan
S2 ITB tersebut, jalan itu harusnya
di cor sepanjang kurang lebih 500
sampai 600 meter, sehingga tak
perlu lagi setiap tahun mem-
perbaikinya.

“Kalau diaspal lagi, belum
masuk masa perbaikan tahunannya
nanti jalan itu sudah rusak lagi.
Sementara kendaraan yang lewat
banyak melebihi tonasenya,
terkesan ada pembiaran. Pembiaran
ini harusnya pihak berwajib turun
tangan mengawasi mobil yang
lewat, sementara Pemko tak bisa
melarang mobil lewat. Berbagi
tugaslah kita menyelesaikan
persoalan seperti ini,” kata Riza.

Menurut Riza lagi, lucunya
jalan di bawah kewenangan
Pemerintah Pusat ini masih ada
yang mengatakan kalau ini

kewenangan Pemerintah Provinsi.
“Ini jalan nasional, jangan

samakan dengan jalan provinsi.
Kita akui kalau jalan provinsi
anggarannya terbatas, namun kalau

jalan nasional anggarannya ada,
tapi memang setiap tahun jalan
nasional ini mengalami kerusa-
kan,” kata Riza.

Bahkan, dari pantauan media

ini terlihat petugas Dinas PUPR
Kota Payakumbuh menimbun
lubang di jalan negara itu pada,
Selasa (2/2) sore.

Saat ditanya kepada Riza

lisan pihak sekolah kepada anaknya. Dia
menyebut anaknya sudah 3 minggu
dipanggil oleh pihak bimbingan dan
konseling (BK) gara-gara tak memakai
jilbab.

Pihak sekolah kemudian buka suara
dan menyatakan tak ada paksaan bagi siswi
nonmuslim untuk berjilbab ke sekolah.
Selain itu, Dinas Pendidikan Sumbar telah
membentuk tim untuk mengusut masalah
ini.

“Selaku Kepala SMK Negeri 2 Padang,
saya menyampaikan permohonan maaf atas
segala kesalahan dari jajaran staf Bidang
Kesiswaan dan Bimbingan Konseling dalam
penerapan aturan dan tata cara berpakaian
bagi siswi,” kata Rusmadi.

Pihak Disdik Sumbar juga menyebut
tak pernah ada intimidasi ataupun paksaan
bagi siswi nonmuslim untuk memakai jilbab.
Selain itu, tata tertib SMKN 2 Padang juga
tak menyebut secara detail siswi nonmuslim
harus berjilbab meski demikian, ada aturan
menggunakan pakaian muslim setiap hari
Jumat n Murdiansyah Ekon Murdiansyah Ekon Murdiansyah Ekon Murdiansyah Ekon Murdiansyah Eko

POLEMIK SISWA NON MUSLIM BERJILBAB SELESAI

SMKN 2 dan KSMKN 2 dan KSMKN 2 dan KSMKN 2 dan KSMKN 2 dan Keluarga Bereluarga Bereluarga Bereluarga Bereluarga Bermaafanmaafanmaafanmaafanmaafan
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Polemik siswi non
muslim yang diduga dipaksa memakai jilbab
oleh pihak sekolah dan sempat viral di
media sosial beberapa waktu lalu, akhirnya
telah menemukan titik terang. Pasalnya,
antara SMK Negeri 2 Padang dengan orang
tua siswi sudah sama-sama bermaafan.

Kuasa hukum orang tua siswi, yakninya
Dr.Amiziduhu Mendrofa,SH,MH,
mengatakan, terhadap permasalahan ini,
sudah saling memaafkan dan itu sudah
lama terjadi.

Namun ia hanya menginginkan, supaya
ada perubahan-perubahan dalam aturan,
yang ada disetiap sekolah, baik tingkat
SD sampai SMA.

“Supaya tidak ada pemaksaan
pemakaian jilbab bagi siswi non muslim,dan
itu berlaku seluruh Indonesia, bukannya
Padang atau Sumatra Barat (Sumbar),tapi
skopnya Sumbar,”katanya ketika ditemui,
Khazanah, Rabu (3/2) sore.

Lebih lanjut disebutkan, pemerintah
pusat melalui keputusan tiga menteri
yakninya menteri agama, menteri dalam

negeri, menteri pendidikan dan telah ditanda
tangani Surat Keputusan Bersama (SKB).

“Mereka membuat keputusan bahwa,
pemaksaan kepada siswi non muslim di
sekolah negeri mulai dari tingkat SD hingga
SMA, tidak ada lagi pemaksaan pemakaian
simbol-simbol agama tertentu,karena itu
privasi seseorang,”tambahannya.

Sementara itu, Kepala SMK Negeri 2
Padang Rusmadi, saat dihubungi Khazanah,
melalui telepon genggam, mengaku akan
melihat SKB.

“Kami melihat keputusan tiga menteri
dulu,”ujarnya.

Sebelumnya, Elianu mengaku dipanggil
ke sekolah gara-gara anaknya tak
menggunakan jilbab ke sekolah, dia
mengatakan putrinya tak berjilbab karena
mereka merupakan nonmuslim.

Video adu argumen antara Elianu dan
Wakil Kepala SMK Negeri 2 Padang
kemudian viral di media sosial. Elianu
mempertanyakan apa dasar sekolah
meminta siswi nonmuslim berjilbab.

Dia mengaku dipanggil melalui pesan

MeninggalMeninggalMeninggalMeninggalMeninggal
TTTTTersengat Listrik ersengat Listrik ersengat Listrik ersengat Listrik ersengat Listrik 
Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—  Warga Banda
Tumbuah, Jorong IV Parik Panjang, Nagari
Lubukbasung, Kabupaten Agam,
Gusrizal (50)  meninggal dunia akibat tersengat aliran
listrik saat memanen buah pinang di kebun
miliknya, Rabu (3/2) sekitar 10.30 WIB.

Salah seorang keluarga korban, Samsul Bahri
(65) di Lubukbasung, Rabu (3/2), mengatakan
korban sempat dibawa oleh keluarga dan warga ke
Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Lubukbasung.

“Saat ini jasad korban telah dibawa ke rumah
duka dan akan dimakamkan di makam keluarga,”
katanya.

Ia mengatakan, bapak empat orang anak itu
tersengat aliran listrik saat memanen buah pinang di
kebun milik korban yang berada di Silatang, Nagari
Lubukbasung dengan satu kilometer dari rumahnya.

Saat itu, tambahnya, alat untuk memanen buah
pinang tersebut menyentuh jaringan listrik di kebun
tersebut, sehingga korban mengalami luka bakar dan
tidak sadarkan diri.

“Melihat kondisi itu korban langsung dibawa ke
RSUD Lubukbasung oleh keluarga dan warga
sekitar,” katanya.

Sementara itu, Kepala Tata Usaha RSUD
Lubukbasung, Arnol menambahkan korban diduga
meninggal dunia dalam perjalanan dari lokasi kebun
ke RSUD Lubukbasung.

Manejer Unit Pelayanan Pelanggan PT PLN
Lubukbasung, Doni Eka Putra mengimbau warga
untuk meningkatkan kewaspadaan saat memanen
hasil perkebunan sekitar jaringan listrik, agar tidak
tersengat aliran listrik   Heppy/ Wan. Heppy/ Wan. Heppy/ Wan. Heppy/ Wan. Heppy/ Wan.

Zulheri DitunjukZulheri DitunjukZulheri DitunjukZulheri DitunjukZulheri Ditunjuk
Plt BPBDPlt BPBDPlt BPBDPlt BPBDPlt BPBD
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—  Sekretaris Badan
Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota
Padang Panjang Ir.Zulheri MM dipercaya mengisi
jabatan Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Badan
Penghilangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Padang
Panjang mengantikan Marwilis yang diberhentikan
dengan tidak hormat dari jabatannya.

Marwilis digrebek warga dirumah janda beranak
empat beberapa hari lalu sesuai pemberitaan
Khazanah sebelumnya .

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan
Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Rudi Suarman
menjelaskan, sesuai SK Walikota nomor 800/359/
BKPSDM-PP/2021.tentang perintah pelaksanaan
tugas.yang di amanahkan pada Zulheri yang juga
menjabat Sekretaris di OPD tersebut.telah ditanda
tangani oleh Walikota Fadly Amran Selasa 2
February 2021 kemarin .Itulah dasar penunjukkan
Plt Kadis BPBD ujar Rudi pada khazaanah 

Lebih lanjut kata Rudi , masa Plt yaitu 3 bulan
jika masih belum ada penganti kemudian
diperpanjang lagi 3 bulan sehingga total masa
jabatan Plt adalah 6 bulan , Rudi menjelaskan,
penunjukan Zulheri ditugaskan sebagai Plt ini untuk
menggenjot progres pencapaian.

Dalam kesempatan ini ,walikota berpesan pada
Zulheri sebagai plt agar dapat melaksanakan tugas
dengan penuh tanggung jawab harus banyak
konsultasi dengan Sekda dan para asisten dalam
rangka pelaksanaan tugas dan fungsi-fungsi supaya
betul-betul jalan   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

MASYARAKAT TAK PERLU CEMAS, VAKSIN AMAN DAN HALAL 

WWWWWalikota dan Kalikota dan Kalikota dan Kalikota dan Kalikota dan Kapolres Disuntik Sinovac apolres Disuntik Sinovac apolres Disuntik Sinovac apolres Disuntik Sinovac apolres Disuntik Sinovac 

PERTAMA- Wali Kota Padang Panjang menjadi warga Kota
Padang Panjang pertama yang disuntik vaksin Covid-19.setelah
itu meyusul Kapolres Padang Panjang, Komandan Brimob Kota
Padang Panjang dan 7 orang forkopimda lainya (foto: Ist/net)

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
Wali Kota Padang Panjang men-
jadi warga Kota Padang Panjang.
pertama yang disuntik vaksin
Covid-19.setelah itu meyusul
Kapolres Padang Panjang, Ko-
mandan Brimob Kota Padang
Panjang dan 7 orang forkopimda
lainya , pencanangan Vaksinasi
tahap pertama di hari pertama ini
dilaksanakan di Puskesmas Gu-
nuang Kota Padang Panjang.
Rabu( 3/2), 

Keikutsertaan para pejabat
publik esensial, Rabu (3/2) di
Puskesmas Gunung, Kelurahan
Ekor Lubuk, Kecamatan Padang
Panjang Timur tersebut,menandai
pencanangan vaksinasi Covid-19
di kota berjuluk Serambi Mekkah
ini.

Usai menjalani vaksinasi,
Fadly mengimbau kepada mas-
yarakat Kota Padang Panjang
agar tidak usah takut untuk
disuntik vaksin. Sebab dengan
divaksin, secara tidak langsung
dapat menekan angka penularan
virus corona.

Fadly Amran berharap, vaks-
inasi Covid-19 menjadi titik
terang menuju kehidupan normal.
“Vaksinasi Covid-19 ditargetkan
di Indonesia dalam 3 tahun ini.

Semoga kita kembali bekerja
dalam keadaan normal,” ung-
kapnya.

Fadly mengajak masyarakat
mau melaksanakan vaksinasi
sebagai bentuk kontribusi untuk
bangsa dan negara.

“Ayo ikuti vaksinasi, mengi-
kuti arahan pemerintah. Jangan
termakan hoax. Lawan Covid
dengan vaksin,” imbaunya.

Ditempat yang sama Ketua

TP PKK dr.Dian Puspita Fadly
Amran usai disunti dalam masa
observasi 30 Menit usai disuntik
mengatakan sekaligus meyakinkan
masyarakat bahwa vaksin Sinovac
aman dan halal, sehingga
masyarakat diharapkan tidak perlu
khawatir.

Sementara itu, Kapolres Pa-
dang Panjang AKBP Apri Wi-
bowo SIk orang kedua setelah
Walikota disuntik Vaksin Sinovac

sedikit berbagi pengalaman
setelah disuntik vaksin.

Pada Khazanah di sela sela
makan siang bersama Ketua DPRD
Padang Panjang ,Ninik Mamak
,tokoh Masyarakat Pers di suatu
tempat di kota Padang Panjang
mengatakan tidak merasakan
adanya efek samping pascape-
nyuntikan vaksin tersebut.

“Setelah menjalani vaksinasi
ini dengan cara disuntik, saya
tidak merasakan efek samping.
Saya merasa lebih sehat,” imbuh-
nya.

Vaksinasi dilaksanakan untuk
melengkapi pencegahan virus
menular COVID-19. Namun kita
harus tetap menaati protokol
kesehatan, seperti menggunakan
masker, mencuci tangan, menjaga
jarak, dan menghindari keru-
munan.

“Untuk Pak Wawa dan Kajari
tidak jadi divaksin hari ini karena
sedang tugas luar daerah,
sedangkan ketua DPRD Padang
Panjang Mardiansyah yang telah
siap sedia di vaksin dibatalkan
,setelah melalui mekanisme proses
peyuntikan vaksin kondisi
kesehatannya,” kata Kadinkes
Kota Padang Panjang Nuryanuwar
  Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

POLSEK KOTO TANGAH

PPPPPerampokerampokerampokerampokerampokan Modus Tan Modus Tan Modus Tan Modus Tan Modus Travel Didalamiravel Didalamiravel Didalamiravel Didalamiravel Didalami
Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Jajaran
Polsek Koto Tangah, Kota Padang,
melakukan penyelidikan terkait
kasus dugaan penganiayaan dan
perampokan modus travel.

Penyelidikan itu dilakukan
setelah salah satu guru Madrasah
Aliyah Negeri (MAN) 1 Kabupaten
Padang Pariaman, bernama Nurlela
yang menjadi korban. Namun saat
ini, pihak kepolisian belum

menemukan identitas para pelaku.
Kanit Reskrim Polsek Koto

Tangah, Ipda Mardianto menga-
ku, pihaknya telah mengerahkan
sejumlah personel untuk melacak
mobil yang digunakan saat
beraksi.

“Kami belum bisa memastikan
apakah minibus yang digunakan
pelaku merupakan travel liar atau
mobil pribadi. Masih dalam tahap

penyelidikan,” katanya Rabu (3/2).
Diakuinya, langkah awal yang

akan dilakukan saat ini adalah
memeriksa dan meminta ketera-
ngan korban. Namun kondisi
korban saat ini masih belum stabil.

“Dan selanjutnya meminta
keterangan korban. Tetapi kon-
disinya belum memungkinkan.
Jika korban sudah sehat, baru
dimintai keterangan,” jelasnya.

Diberitakan sebelumnya Ke-
pala MAN 1 Padang Pariaman,
Amrizon membenarkan peristiwa
itu. Diakuinya, guru tersebut
bernama Nurlela merupakan
seorang guru di sekolah tersebut.

“Saya menerima laporan,
peristiwa yang dialami korban
terjadi sekitar pukul 06.00 WIB
ketika hendak berangkat ke sekolah,”
katanya.   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.
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PPPPPosisi AHY Tosisi AHY Tosisi AHY Tosisi AHY Tosisi AHY Terancamerancamerancamerancamerancam
Draf RUUDraf RUUDraf RUUDraf RUUDraf RUU
PPPPPemilu Masihemilu Masihemilu Masihemilu Masihemilu Masih
Bisa BerBisa BerBisa BerBisa BerBisa Berubahubahubahubahubah
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Anggota Komisi II DP-
R RI Guspardi Gaus
mengatakan pasal-pasal
yang ada dalam d-
raf Rancangan Undang-
Undang (RUU) Pemi-
lu masih bisa berubah
dan draf tersebut belum
tentu akan dilanjutkan
pembahasannya.

Hal itu menurut dia
terutama terkait per-
soalan pelarangan man-
tan anggota Hizbut
Tahrir Indonesia (HTI)
yang diatur pada pasal
182 ayat 2 dalam RUU Pemilu.

“Isu itu baru masuk (pelarangan HTI), sebetulnya
draf revisi UU itu masih prematur, jadi masih bisa
berubah. Masih mungkin ada poin yang ditambahkan
atau dibuang setelah dibahas secara mendalam oleh
pemerintah bersama fraksi-fraksi di DPR,” kata Guspardi
di Jakarta, Rabu.

Dia menjelaskan, RUU tersebut akan banyak
berubah karena adanya masukan saran dan pandangan
dari fraksi-fraksi di DPR dan Pemerintah.

Menurut politisi PAN itu, terkait pelarangan HTI,
dirinya tidak terlalu memperhatikan siapa yang
mengusulkannya karena draf RUU tersebut masih
prematur.

“Biar kita perdebatkan nanti apakah klausul
tersebut perlu dipertahankan atau bagaimana. Dan
tentunya akan dicarikan solusi dan kesepakatan antar
lintas fraksi di DPR bersama pemerintah,” ujarnya.

Dia juga menjelaskan beberapa isu krusial lainnya
yaitu terkait ambang batas parlemen dan ambang
batas pencalonan presiden. Menurut dia, dalam draf
RUU Pemilu, ambang batas parlemen disebutkan
sebesar 5 persen dan ambang batas pencalonan
presiden sebesar 20 persen.

“Pandangan Fraksi PAN terhadap masalah ini
adalah ‘parliamentary treshold’ sama dengan periode
lalu yaitu 4 persen dan ‘presidential treshold’ adalah
partai yang mempunyai wakil di DPR RI. Jadi artinya
setiap partai politik yang ada wakilnya di DPR berhak
mengusung calon presiden pada pilpres mendatang,”
katanya.

Guspardi menegaskan bahwa apabila RUU
Pemilu tidak jadi dibahas maka apa yang ada dalam
draf RUU tersebut tidak bisa dijadikan dasar untuk
melaksanakan “kepemiluan” yang akan datang.

Karena itu menurut dia, yang akan menjadi dasar
pelaksanaan kepemiluan mendatang yaitu kembali
kepada Undang-Undang yang sudah ada yaitu UU
nomor 42 tahun 2008 tentang Pemilu Presiden, UU
no 10 tahun 2016 tentang Pilkada dan UU nomor
7 tahun 2017 tentang Pemilu.  RyanRyanRyanRyanRyan Syair/ant Syair/ant Syair/ant Syair/ant Syair/ant

DPRD SolselDPRD SolselDPRD SolselDPRD SolselDPRD Solsel
Minta PMinta PMinta PMinta PMinta Polriolriolriolriolri
TTTTTransparanransparanransparanransparanransparan
Solsel, Khazanah—Solsel, Khazanah—Solsel, Khazanah—Solsel, Khazanah—Solsel, Khazanah— Wakil Ketua DPRD
Kabupaten Solok Selatan, Armen Syahjohan
meminta Polri memberi keadilan bagi
keluarga DPO yang ditembak mati dengan
menegakkan hukum secara tuntas dan
transparan.

“Kami mendorong jajaran Polri mengusut
tuntas dan transparan dalam menangani kasus
ini agar keluarga korban mendapatkan
keadilan,” katanya di Padang Aro, Rabu (3/
2).

Pengusutan tuntas dan penanganan yang
transparan juga akan meningkatkan
kepercayaan masyarakat terhadap institusi
Polri. Apalagi kasus penembakan berujung
maut ini telah menjadi isu nasional setelah
hampir semua media nasional ikut
memberitakannya.

Dia berharap supremasi hukum benar-benar
ditegakkan, jangan tajam ke bawah tumpul
ke atas agar kasus ini bisa menjadi
pembelajaran bagi semua pihak.

Sementara kepada masyarakat ia
mengimbau agar sabar menunggu proses
hukum di kepolisian, dan tidak melakukan
hal-hal yang justru memperuncing masalah.
“Masyarakat harus taat dan patuh serta sabar
menunggu proses hukum yang sedang
berjalan,” ujarnya.

Kepada insan media, ia meminta terus
mengawal proses hukum yang sedang
berjalan dan mencari sumber yang jelas agar
tidak terjadi kesalahan informasi. Hal ini
karena usai insiden penembakan, kata dia,
ada pemberitaan yang menyatakan kalau
“DS” DPO pencurian padahal DPO perjudian
sehingga membuat gaduh.

“Saat keluarga korban ditimpa musibah
ada pula informasi yang salah, sehingga
membuat gaduh dan ini harus diperhatikan
dengan teliti,” ujarnya.

Sebelumnya Kabid Humas Polda Sumatera
Barat Kombes Pol Satake Bayu mengatakan
personel kepolisian Brigadir KS pelaku
penembakan yang mengakibatkan DPO kasus
judi berinisial DS meninggal dunia di Solok
Selatan telah ditahan di Mapolda Sumbar.

“Saat ini dirinya sudah ditahan di ruang
tahanan Mapolda Sumbar untuk menunggu
proses hukum selanjutnya,” kata dia.

Menurut dia Brigadir KS sudah ditetapkan
sebagai tersangka yang diduga melakukan
penembakan yang mengakibatkan DPO
berinisial DS meninggal dunia.  Linda/antLinda/antLinda/antLinda/antLinda/ant

DPP PDPP PDPP PDPP PDPP Perempuan Bangsa Komiterempuan Bangsa Komiterempuan Bangsa Komiterempuan Bangsa Komiterempuan Bangsa Komit
TTTTTingkingkingkingkingkatkatkatkatkatkan Pan Pan Pan Pan Partisipasi Partisipasi Partisipasi Partisipasi Partisipasi Perempuanerempuanerempuanerempuanerempuan

DPP Perempuan Bangsa berkomitmen untuk meningkatkan partisipasi kaum
perempuan dalam hajatan politik. Hal itu dilakukan melalui peningkatan aktivasi
organisasi sebagai kaderisasi perempuan. IST

KUDETA— Founding father Partai Demokrat, Susilo Bambang Yudhoyono bersama sang anak yang juga Ketum
Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY). Posisi AHY sebagai Ketum, kini tengah terancam dengan
munculnya isu kudeta di tubuh partai berlambang bintang mercy itu. DOK

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Partai Demokrat di bawah
kepemimpinan Agus Ha-
rimurti Yudhoyono (AHY)
dilanda isu pengambilalihan
partai secara paksa ata-
u kudeta. AHY mengung-
kapkan upaya kudeta me-
libatkan kader aktif, mantan
kader, hingga pihak luar
yang notabene berada di
lingkaran Presiden Joko
Widodo.

Nama Kepala Kantor Staf
Presiden (KSP) Moeldoko
muncul dituding dalang di
balik upaya kudeta. Teru-
ngkap klaim empat faksi
pendiri Demokrat yang me-
nginginkan Moeldoko me-
nyingkirkan AHY.

Analis politik Exposit
Strategic, Arif Susanto me-
nilai keberadaan empat faksi
tersebut berpotensi me-
ngancam posisi dan ke-
dudukan AHY. Ia menu-
turkan beberapa faktor yang
bisa melatarbelakangi, se-
perti tokoh di antara faksi
tersebut memiliki sumbang-
sih besar terhadap partai dan
relasi baik para tokoh tersebut
dengan pihak di luar partai.

“Memang ada potensi
[mengancam]. Dua hal ini
mereka unggul jauh diban-
dingkan AHY yang kira-kira
karbitan di dalam politik,”
kata Arif melalui sambungan
telepon, Rabu (3/2).

Di sisi lain, Arif menam-
bahkan AHY belum matang
menjadi pemimpin. Peni-
laian itu terlihat dari strategi
yang ditempuh dalam meng-
hadapi konflik. Tindakan
mengirim surat permintaan
klarifikasi kepada Presiden
Joko Widodo atas dugaan
kudeta, menurut dia, meru-
pakan kebijakan yang keliru.

“Kalau saya membaca
strategi ini untuk menun-
jukkan kepada publik: ‘Tuh,
lihat, Jokowi kurang ajar’,”
imbuh Arif.

“Tapi, kita lihat opini

publik itu kan mengarah
sebaliknya. Pertama, bahwa
orang tidak percaya. Ini kan
jadi tertawaan, loh kok
kudeta dari luar. Kedua,
dengan meminta klarifikasi
kepada Jokowi, seolah-olah
posisi AHY ada di bawah
Jokowi,” lanjutnya.

Pengamat Politik dari
Universitas Paramadina ini
berpendapat kelemahan partai
politik di Indonesia, ter-
masuk Demokrat, adalah
kerap mengandalkan ‘per-
sonalisasi’ dibandingkan
‘institusi’ dalam menghadapi
suatu masalah.

Ketergantungan terhadap
personal itu pula yang
disebut Arif bisa menjelaskan
kemunculan nama Moe-
ldoko dalam prahara kudeta

Demokrat.
“Kebutuhan dari luar itu

menjadi tidak terelakkan
dalam konteks Partai De-
mokrat, sekali lagi bukan
berarti lebih baik. Kebutuhan
itu persis karena personalisasi
tadi. Memang ada tokoh
yang sekuat AHY di dalam
Partai Demokrat? Sementara
di sisi lain dalam tanda
kutip ada tradisi militer
dalam Partai Demokrat,”
ucap Arif.

“Maka, pilihan terhadap
Moeldoko itu mengeksp-
resikan terhadap nilai ter-
tentu di dalam Partai De-
mokrat sendiri,” sambungnya.

Benahi kepemimpinanBenahi kepemimpinanBenahi kepemimpinanBenahi kepemimpinanBenahi kepemimpinan
Di tengah isu kudeta ini,

politikus senior Partai De-

mokrat Ahmad Yahya me-
ngungkapkan bahwa kader
di daerah memiliki tiga ke-
luhan terhadap kepemim-
pinan AHY.

Keluhan itu seperti per-
mintaan iuran, ingkar janji
terkait pemenuhan biaya
operasional 50 persen dalam
keikutsertaan di Pilkada
Serentak 2020 dan proses
pemilihan calon kepala
daerah tanpa memperhatikan
usulan atau aspirasi kader
di daerah.

Pengamat politik dari
Universitas Andalas Asrinaldi
memandang AHY harus
memperbaiki kepemimpi-
nannya untuk memastikan
kesolidan kader. Hal itu,
menurut dia, sebagai salah
satu langkah menghadang

upaya kudeta.
“Sebenarnya ancaman [4

faksi] tidak cukup kuat
karena faksi itu beberapa ada
di luar, kan. Cuma persoa-
lannya kalau AHY solid di
internal, dia enggak perlu
khawatir mestinya,” ujar
Asrinaldi.

Ia pun mengusulkan agar
AHY memanfaatkan meka-
nisme internal dalam menye-
lesaikan suatu permasalahan.

“Masa permasalahan
internal dibuka sendiri. Lagi
pula saya pikir enggak akan
terjadi itu [kudeta]. Kecuali
memang cara dia memimpin
itu membuat orang tidak
puas, ya, itu bisa berdampak.
Tapi kan selama ini enggak
ada gonjang-ganjing,” pung-
kasnya.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

GUSPARDI GAUS

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Dewan Pimpinan Pusat (DPP)
Perempuan Bangsa sebagai
organisasi sayap Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB),
berkomitmen untuk mening-
katkan partisipasi perempuan
dalam setiap pelaksanaan
pesta demokrasi.

“Ini sesuai dengan tekad
kami pada tahun 2021,
Perempuan Bangsa bertekad
untuk mengaktivasi orga-
nisasi sebagai kaderisasi
perempuan di lingkungan
PKB,” kata Ketua Umum
DPP Perempuan Bangsa Siti
Mukaromah, Rabu (3/2).

Dalam hal ini, kata dia,
Perempuan Bangsa akan
menguatkan peran dan fungsi
kaderisasi perempuan secara
efektif serta efisien. Selain
itu, Perempuan Bangsa juga
akan melakukan program
dan kegiatan yang mendu-
kung pengembangan diri
kader dan membesarkan
rumah besar PKB.

Perempuan yang akrab
disapa Mbak Erma itu meng-
harapkan dengan kaderisasi
tersebut, kuota 30 persen

dapat terpenuhi oleh perem-
puan-perempuan yang ber-
kualitas dan potensial.

“Sebagai organisasi di
bawah PKB, Perempuan
Bangsa memiliki tiga resolusi
yang mendasari kebijakan

inklusif sebagai upaya me-
ningkatkan partisipasi perem-
puan,” kata dia.

Menurut dia, tiga reso-
lusi tersebut meliputi Perem-
puan Bangsa sebagai kawah
kaderisasi perempuan PKB,

tindakan afirmatif 30 persen
harus diwujudkan dan bukan
hanya sebatas aturan, serta
mengembangkan dan mem-
perluas konstituen PKB.

“Tiga resolusi ini juga
saya sampaikan saat menjadi

pembicara dalam webinar
internasional dengan tema
‘Meningkatkan Peran Partai
Politik Dalam Mendorong
Kebijakan Inklusif Melalui
Partisipasi Perempuan’ yang
diselenggarakan DPP PKB
dan Partai Konservatif Ing-
gris, Selasa (2/2),” katanya
menambahkan.

Lebih lanjut, dia menga-
takan Perempuan Bangsa
juga memiliki lima kebijakan
inklusif sebagai turunan dan
implementasi dari resolusi
tersebut sebagai ikhtiar untuk
meningkatkan partisipasi
perempuan.

Menurut dia, lima ke-
bijakan inklusif tersebut
meliputi restrukturisasi de-
wan pimpinan pusat hingga
dewan pimpinan cabang,
literasi politik, tertib ad-
ministrasi, pemberdayaan,
dan kaderisasi terstruktur.

“Tentunya membutuh-
kan kerja keras dan komi-
tmen yang kuat dalam diri
setiap kader, agar cita-cita
perjuangan akan semakin
dekat untuk dicapai,” ka-
tanya.  Rina Rina Rina Rina Rina Akmal/antAkmal/antAkmal/antAkmal/antAkmal/ant

MK Gelar Sidang Lanjutan SengkMK Gelar Sidang Lanjutan SengkMK Gelar Sidang Lanjutan SengkMK Gelar Sidang Lanjutan SengkMK Gelar Sidang Lanjutan Sengketa Pilketa Pilketa Pilketa Pilketa Pilkadaadaadaadaada
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Mahkamah
Konstitusi menggelar sidang lanjutan
untuk 20 permohonan perselisihan hasil
pemilihan kepala daerah dengan agenda
mendengar jawaban termohon KPU,
keterangan pihak terkait dan Bawaslu
di Gedung Mahkamah Konstitusi
Jakarta, Rabu.

Pemeriksaan dilakukan dalam tiga
panel, yakni Panel 1 dipimpin oleh
Hakim Konstitusi Anwar Usman dan
didampingi Wahiduddin Adams serta
Enny Nurbaningsih memeriksa perkara
sengketa hasil Pilkada Kalimantan
Tengah, Kotawaringin Timur, Kotabaru,
Sekadau, Konawe Kepulauan, Konawe
Selatan dan Muna.

“Sidang dibuka dan dinyatakan
terbuka untuk umum,” kata Anwar
Usman.

Selanjutnya Hakim Konstitusi
Aswanto, Suhartoyo dan Daniel Yusmic
Pancastaki Foekh di Panel 2 memeriksa
sengketa hasil Pilkada Karo, Nias,
Asahan, Samosir, Tapanuli Selatan dan
Tanjung Balai.

Panel 3 dengan Hakim Konstitusi
Arief Hidayat, Saldi Isra dan Manahan
MP Sitompul memeriksa perkara sengketa
hasil Pilkada Gorontalo, Bone Bolango,
Teluk Wondama dan Teluk Bintuni.

Total sebanyak 132 permohonan
perselisihan hasil pemilihan kepada
daerah sudah diregistrasi Mahkamah
Konstitusi. Dalam sidang pemeriksaan
pendahuluan pekan lalu, agenda sidang
adalah penyampaian pokok-pokok
permohonan oleh permohon, penge-
sahan alat bukti dan penetapan pihak
terkait.

Mahkamah Konstitusi memiliki
waktu 45 hari untuk memeriksa dan
memutus perkara sejak permohonan
perselisihan hasil pemilihan kepala
daerah diregistrasi pada 18 Januari
2021.

Putusan sela diagendakan digelar
pada 15-16 Februari 2021, sementara
perkara yang lanjut ke sidang berikut-
nya akan diperiksa pada 19 Februari-
18 Maret 2021 dan diputus pada 19-
24 Maret 2021.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant



Dikatakannya, pada Rakorbang
tingkat kelurahan ini, perangkat
daerah melaksanakan rapat untuk
menyepakati usulan rencana
kegiatan prioritas RT/RW menjadi
kegiatan prioritas tingkat kelu-
rahan. Usulan rencana kegiatan
kelurahan menjadi prioritas
tingkat kecamatan, dan usulan
rencana kegiatan yang akan
diusulkan melalui Musrenbang
Kecamatan untuk menjadi prioritas
SKPD.

“Setiap kelurahan mengu-
sulkan kegiatan prioritas sebanyak
dua kali jumlah RW. Usulan yang
sudah disepakati untuk menjadi
prioritas kecamatan dan prioritas
SKPD diinputkan ke dalam e-
planning menggunakan username
dan password kelurahan oleh
petugas kelurahan,” kata Agus-
tinus menjelaskan.

Untuk tingkat Kelurahan Alai
Parak Kopi kata Agustinus menam-
bahkan, Rakorbang tahun ang-
garan 2022 telah dilaksanakan
pada Sabtu 30 Januari 2021,
bertempat di aula sekolah SD 03
Alai jalan Gajah Mada Alai Padang.

Rakor ini dibuka oleh Camat
Padang Utara Fajar Sukma S.Pd
dan dihadiri Wakil Ketua DPRD
Kota Padang Yarnedi Armen,
Lurah Alai Parak Kopi Agustinus,
Ketua LPPM, para RW dan RT
se-Kelurahan Alai Parak Kopi serta
pengamat dari unsur pemuka
masyarakat dan mahasiswa dari
Universitas Negeri Padang yang
sedang melakukan Kegiatan
Kuliah Kerja Nyata di Kelurahan
Alai Parak Kopi.

Agustinus mengatakan, Kelu-
rahan Alai Parak Kopi mempunyai
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RAKORBANG - Wakil Ketua DPRD Kota Padang Yarnedi Armen S.Pd memberikan sambutan saat pembukaan Rakorbang tingkat
Kelurahan Alai Parak Kopi didampingi Camat Padang Utara Fajar Sukma, Lurah Alai Parak Kopi Agustinus, Ketua LPM Kelurahan Alai
Parak Kopi, Babinkamtibmas dan Kepala SD 03 Alai Zulkifli. (Foto : Marlim)

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Rapat
Koordinasi Pembangunan (Rakor-
bang)  merupakan amanat dari
Undang-Undang Nomor 25 Tahun
2004 tentang Sistem Perencanaan
Pembangunan Nasional, dimana
pemerintah daerah wajib menyu-
sun Rencana Kerja Pemerintah
Daerah (RKPD) yang berfungsi
sebagai dokumen perencanaan
daerah untuk periode 1 (satu)
tahun.

Untuk Kota Padang Rakor-
bang ini merupakan salah satu
mekanisme yang digunakan
pemerintah kota untuk menjaring
aspirasi masyarakat guna peren-
canaan pembangunan Kota Pa-
dang. Hal ini dikatakan Lurah
Alai Parak Kopi, Agustinus pada
Khazanah, Rabu 3 Februari 2021.

“Sebelumnya, Rakorbang ini
dinamakan Musyawarah Peren-
canaan Pembangunan Tingkat
Kelurahan. Sesuai dengan Per-
mendagri Nomor 86 Tahun 2017
tentang Tata Cara Perencanaan,
Pengendalian dan Evaluasi Pem-
bangunan Daerah, Tata Cara
Evaluasi Rancangan Peraturan
Daerah Tentang Rencana Pem-
bangunan Jangka Panjang Daerah
dan Rencana Pembangunan Jangka
Menengah Daerah, serta Tata Cara
Perubahan Rencana Pembangunan
Jangka Panjang Daerah, Rencana
Pembangunan Jangka Menengah
Daerah, dan Rencana Kerja Peme-
rintah Daerah, tidak diatur lagi
mengenai Musrenbang tingkat
Kelurahan, sehingga mekanisme
penjaringan aspirasi tetap berjalan
maka diadakanlah Rakorbang
tingkat kelurahan,” ujar Agus-
tinus.

LLLLLapas Papas Papas Papas Papas Padangadangadangadangadang
Punya AgenPunya AgenPunya AgenPunya AgenPunya Agen
PPPPPemulihanemulihanemulihanemulihanemulihan
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanaKhazanaKhazanaKhazanaKhazanah—Guna memberantas serta
membersihkan narkotika di lingkungan Lembaga
Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II A Padang, lapas
tersebut telah membentuk agen pemulihan yang
beranggotakan para warga binaan. Agen pemulihan itu
telah dibentuk dan dikukuhkan secara resmi pada
Selasa (2/2).

Ini disampaikan Kepala Lapas Padang, Era
Wiharto, Rabu (3/2). “Agen pemulihan ini diharapkan
bisa menyebarkan pesan untuk memberantas
narkotika,” kata Era Wiharto.

“Anggota agen pemulihan itu merupakan warga
binaan yang dinilai telah memenuhi kriteria serta
cakap untuk mengajak warga binaan lain dalam
melawan narkotika. Hal itu sejalan dengan poin ke-12
pada Narcotics Animous yang merupakan sebuah
metoda untuk mengatasi kecanduan narkotika melalui
tahapan 12 langkah pemulihan,” katanya.

Dikatakannya, poin tersebut membunyikan bahwa
merupakan kewajiban mantan pecandu untuk
menyampaikan pesan ini kepada para pecandu lainnya
agar sama-sama lepas dari jerat adiksi atau kecanduan.

Era Wiharto mengatakan, pada bagian lain, Lapas
Padang juga menjadikan rehabilitasi narkotika sebagai
program pembinaan unggulan. Program ini merupakan
langkah untuk mencapai target Lapas Kelas IIA
Padang yang bebas dari HALINAR (HP, Pungli dan
Narkoba) pada 2021.   f. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevi

MUSRENBANG TANAH GARAM - Musyawarah Petencanaan
Pembangunan (Musrenbang) tahun anggaran 2022 di Kantor
Lurah Tanah Garam, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Rabu
(3/1). (Foto : Rijal Islamy)

14 RW dan 54 RT. Sesuai dengan
arahan dari Pemko Padang bahwa
masing-masing RW dapat mengu-
sulkan 2 buah usulan proyek,
artinya untuk Kelurahan Alai Parak
Kopi ada usulan 28 proyek.

“Kita hanya sebatas mengu-
sulkan, untuk realisasinya tentu
itu merupakan keputusan Pemko
Padang,” ujar Agustinus.

Pada kesempatan itu Agus-
tinus juga memaparkan bahwa
pada tahun 2020 masyarakat
Kelurahan Alai Parak Kopi juga
mendapat dana bantuan langsung
tunai (BLT) dari Pemerintah Kota
Padang, sebanyak 855 KK untuk
tahap pertama dengan total
keseluruhan mencapai 813jt.

“Untuk tahap kedua masing

-masing menerima 300 ribu
perbulan dan tahap ke tiga masing-
masing 600 ribu perbulan,”
katanya

Agustinus juga menyam-
paikan kalau daerahnya untuk
tahun 2020 ini mendapat kucuran
dana pokok pikiran anggota
dewan Junaidi Hendri. “Alham-
dulillah dana tersebut digunakan

untuk pengaspalan jalan di
perumahan Sopo Inanta dan jalan
Rawang,” ujar Agustinus. Di
samping itu Agustinus juga
memaparkan proyek-proyek apa
saja yang telah di laksanakan
selama tahun 2020 dan proyek
yang akan di laksanakan pada
tahu 2021 di Kelurahan Alai
Parak Kopi.   marlimmarlimmarlimmarlimmarlim

MUSRENBANG KELURAHAN TANAH GARAM
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Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pemulihan
ekonomi pasca pandemi virus
corona (Covid-19) menjadi prio-
ritas dalam Musyawarah Peten-
canaan Pembangunan (Musren-
bang) tahun anggaran 2022 di
Kantor Lurah Tanah Garam,
Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota
Solok, Rabu (3/1).

Kegiatan itu dihadiri Anggota
DPRD Kota Solok Rusdi Saleh,
Rusnaldi, Taufiq Nizam dan
Wazadly. Turut hadir, Camat
Lubuk Sikarah Novri Aprilizen,
S.STP, Msi Sekretaris Bappeda
Hendrizal, SH, Ketua LPMK
Jasrizal Syarief Dt Malano Sati 
dan Tokoh masyarakat serta RT
dan RW.

Musrenbang di Kelurahan
Tanah Garam mengambil tema;
“Melalui Musrenbang Kelurahan
kita tingkatkan partisipasi ma-
syarakat dalam pembangunan di
segala bidang”.

Ketua LPMK Tanah Garam
Jasrizal Syarief dalam sambutannya
menyampaikan dalam Musren-
bang ini diprioritaskan untuk
memulihkan ekonomi yang
semakin merosot semenjak Covid-
19. 

“Prioritaskan saat ini adalah
memaksimalkan usaha kecil dan
menengah. Untuk pemulihan
ekonomi secara bersama-sama
kedepannya,” ujarnya.

Camat Lubuk Sikarah Novri
Aprilizen dalam sambutannya,
menyampaikan terima kasih
kepada masyarakat yang telah

mengisi aplikasi usulan peren-
canaan. Menurutnya, untuk saat
ini pihaknya memang mengu-
tamakan usulan di bidang eko-
nomi agar roda ekonomi dapat
berjalan normal kembali karena
dilanda pandemi Covid-19. Novri
menyatakan saat ini ada dana
kelurahan untuk sarana dan
prasarana namun itu belum lagi
maksimal. 

“Mudah-mudahan ditahun
depan ada lagi dana Goro badun-
sanak untuk masing-masing
kelurahan, karena cukup memiliki
dampak yang besar terhadap
kelurahan. Semoga melalui Mus-

renbang ini dapat di susun rencana
program dan kegiatan yang betul-
betul prioritas dan strategis.
Sehingga mampu memberikan
kontribusi terhadap pemulihan
ekonomi dan peningkatan kese-
jahteraan masyarakat,” ujar Novri.

Anggota DPRD Rusdi Saleh
menjelaskan agar segala elemen
untuk bisa memberikan usulan
prioritas untuk pembangunan,
terutama bidang ekonomi. Rusdi
Saleh juga mengajak seluruh
elemen masyarakat untum sama-
sama mengawal usulan itu, agar
bisa difasilitasi dengan. Menurut
Anggota DPRD dari Partai Ama-

nat Nasional itu, Musrenbang
merupakan sebuah tempat untuk
menampung aspirasi masyarakat
secara riil.

“Kami berharap dengan APBD
kita yang sangat kecil ini hen-
daknya betul-betul kebutuhan
mendesak dulu yang kita prio-
ritaskan. Proses untuk saat se-
karang merupakan perencanaan
untuk tahun 2022. Kami meminta
kepada camat untuk transparan
mana yang akan kita fokuskan
kebutuhan masyarakat pada hari
ini,” ujarnya. 

Hal senada juga disampaikan
oleh Anggota DPRD dari Partai
Hanura, Rusnaldi. Dikatakannya
agar Musrenbang kali ini tidak
fokus hanya pada masalah pem-
bangunan saja, namun juga
kesejahteraan masyarakat. Mus-
renbang diharapkan dapat me-
lahirkan terobosan serta ide
perencanaan yang dapat mem-
bantu percepatan pemulihan
seperti meningkatkan ekonomi
kerakyatan melalui ekonomi
kreatif.

“Saat kita berbicara pem-
banguan berkualitas maka kita
berbicara bagaimana kita menge-
mbalikan, memulihkan agar
dampak kontraksi perekonomian
yang besar ini akan bisa terse-
lesaikan. Kita berharap pemulihan
yang nantinya kita bisa dorong
adalah pemulihan yang memberi
kesempatan berkembang bagi
masyarakat,” terangnya.  rijalrijalrijalrijalrijal
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